Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 3687 - 3768

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

3692 - Inútil el tomar precauciones terrenales para la catástrofe

3695 - El obrar manifiesto del Espíritu unído con una misión

3699 - Fe en la inmortalidad del alma

3703 - Llamar a Dios durante la época final es inevitable....

3706 - El origen de los pensamientos....

3709 - Misión de los servidores (de Dios) en la tierra depués de la catástrofe de la naturaleza

3710 - Tomar las proclamaciones literalmente.... final.... futuro - presente....

3712 - Inteligencia y apacibilidad....

3717 - La fe viva y su fuerza

3723 - Separarse de bienes terrenales

3726 - La preocupación por los Suyos

3729 - La Iglesia de Cristo - La fe - La roca

3731 - Ocupación de la enseñanza en el tiempo de la calamidad – El tiempo del fin

3732 - Ejercicio para escuchar la voz del espíritu....

3737 - Dificilísimas condiciones de vida después de la catástrofe

3740 - “Haced esto en memoria mía”. La Cena del Señor

3741 - Cumplimiento de las predicciones.... Prueba para incrédulos....

3742 - Juicio de necios ciegos... Conocimiento erróneo sin amor...

3743 - Único propósito es la Redención de lo espiritual...

3744 - Promesas de Cristo... Condiciones... Cumplimiento...

3745 - Espíritu de verdad...

3746 - Espíritu de verdad...

3747 - Significado de la Obra de Redención....

3748 - Continuación de la Obra de Redención.... Misión....

3749 - Final irrevocable.... Orden divino y ofensa....

3753 - Tiempos muy graves antes del final....

3754 - La plenitud de gloria de Dios.... La unión en la tierra....

3755 - El mandamiento del amor es la pauta en la vida

3766 - Pruebas de la creencia antes de la lucha por la creencia....

3767 - Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida

3768 - La segunda Venida de Cristo

Inútil el tomar precauciones terrenales para la catástrofe

B.D. 3692 from 20 de febrero 1946, taken from Book No. 47

Tenéis que desprenderos totalmente del mundo si queréis que Mi Fuerza os realice y sea inherente en vosotros. Y así estaréis llenos de fuerza también en las horas de apuros inquietos sólo si sois capaces de dejar todo lo terreno sin hacer caso de ello y os entregáis a Mí por completo en el pensamiento. Los que tratan de buscar esa íntima unión en horas del mayor apuro terreno, a ellos los acojo muy especialmente, pues me demuestran su fe, la que Yo nunca decepcionaré. Y vosotros mismos no podéis apartar nada de vosotros, de lo que Yo dejo que os sobrevenga, por lo tanto son todos los esfuerzos sin éxito, a los que os sometáis por el bien corporal. Es de mucho más valor dirigir a Mí todos vuestros pensamientos y aguardar fieles a Mi ayuda, pues os produce un éxito seguro, y Yo protejo vuestro cuerpo y el alma, por ser fieles.

Y por eso, cuando me exprese a través de las fuerzas de la naturaleza, os enviaré antes todavía una señal infalible de la aproximación de una catástrofe, y entonces acordaros de Mis Palabras. Concentraos en la oración, y lo que hagáis,

Traducido por Pilar Coors

El obrar manifiesto del Espíritu unído con una misión

B.D. 3695 from 23 de febrero 1946, taken from Book No. 47

El obrar manifiesto del Espíritu unído con una misión. Si estuvieséis siempre consagrados a Mí, animados por la voluntad de servirme y estar activos en la tierra para Mi Reíno, si es eso necesario, entonces seriáis en verdad Mis hijos también y llenos del Espíritu, que siempre e incesantemente os instruye. Pero así son sólo pocos que dejan en sí que obre el Espíritu precisamente a causa de su voluntad, lo cual sin embargo no excluye que también vosotros otros fuerais capacitados para ello, si os esforzaráis en hacer, lo que Yo os anuncio a través de aquellos y manifiesto, si en libre voluntad os formáis en amor y participáis en la redención de las almas erradas en la tierra.

Mi Espíritu obra en verdad en muchos hombres, si se hacen tan sólo dignos de Mi obrar, pero es reconociblemente visible en los hombres en forma de instrucciónes más regulares, sólo entonces, si el hombre debe ser formado para una activídad por encargo de Mi. Si ha sido llamado en la tierra a una función, si él debe trabajar para Mi Reíno. Pues entonces tiene que estar anteriormente introducído en un saber o conocimiento, porque es su misión, el divulgar la Verdad. La pura Verdad puede sentir en sí, un hombre que vive en Mi Voluntad, y que constantemente practica el desprendido amor al prójimo, ella puede estar en él como ideario, porque eso es también el obrar de Mi Espíritu, de que Yo ordene la mente de un hombre, de que Yo la dirija en buen camino, desde el momento que cuente entre los Míos a causa de una conducta de Mi agrado. Pero eso sí, que ese ideario siempre estará de acuerdo con la eterna Verdad, la cual Yo les proporciono a aquellos, que como Mis servidores deben trabajar en la tierra en el último tiempo antes la fin. Pues la Verdad permanece siendo siempre y eternamente la misma, y todos los que se esfuerzan de vivir en Mi Voluntad y trabajan sin descanso en la transformación de su ser, todos los que aspiran a la perfección y Me piden por Mi asistencia, podrán constatar también la conformidad de sus pensamientos, porque eso es el obrar de Mi Espíritu.

Mas si el obrar del Espíritu se manifiesta evidentemente, entonces con ello, está también asociada una misión, entonces formo Yo a los hombres para una esfera de acciónm más grande. Y cada voluntad sería toma parte en la obra de redención, llevando la ayuda a los hombres en la mayor necesidad espíritual, se desbordará Mi Fuerza del Espíritu en dimensión elevada, como consecuencia, porque Yo bendigo a cada uno que se Me ofrece para ese trabajo, el que quiere cooperar a edificar Mi Reíno, y está dispuesto a aceptar el combate contra el poder, que trata de llevar a las almas, que son débiles, a la perdición. Yo sólo puedo exteriorizarme por boca humana, porque de otra manera significaría Mi obrar una fe forzosa. Y por eso lleno a todos con Mi Espíritu, que quieren dejarme hablar en sí. Y esto tiene que seros la aclaración, a vosotros, los que os escandalizáis de que Yo Me manifieste aisladamente y no allí, donde en primer lugar es esperada Mi actividad. Yo exijo el cumplimiento de otras condiciones, para que puede obrar a través de Mi Espíritu.

Mas donde se cumplen tales condiciones, allí estoy Yo también visiblemente reconocible. Y estas son Mis condiciones, de las que nunca jamás desisto, para derramar en toda plenitud a Mi Espíritu: De que seáís activos en el amor desprendido; que vosotros mismos os ofrezcáis a Mí, para trabajar en Mi Reino, que creáis en Mi obrar manifiesto, en un contacto y una unión directa Conmigo, y que creais, que Yo Mismo vengo a vosotros en la Palabra y que Me percibáis en el corazón, y que por eso escuchéis en el interior y aguardéis a Mi Palabra, de que os desprendáis por completo del mundo, aislándoos, y en todo el silencio mantengáis diálogo Conmigo, de otro modo no podéis percibir la voz fina del Espíritu, de que creáís, por tanto, sin la menor duda en el obrar de Mi Espíritu en vosotros.

Y si os considero dignos, sí reconzco la seriedad de vuestra voluntad, Me notaréis en la Fuerza de Mi Amor, de Mi Espíritu, que os ilumina y os atrae incesantemente a Mí. Y Mi Espíritu se desbordará en vosotros, reconoceréis la Verdad clara ylúcidamente, Yo os istrúiré y os formaré para una actividad en la tierra, y seréis bienaventurados de poderme servir a Mí.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Fe en la inmortalidad del alma

B.D. 3699 from 27 de febrero 1946, taken from Book No. 47

La muerte del cuerpo no significa el fin del alma...

Como a los hombres les falta la fe en esto, no aprovechan de la vida terrenal de la manera como corresponde a mi Voluntad. Se crean un sistema de orden, pero eso más bien sólo para su cuerpo y no para su alma. De modo que ante su alma actúan con irresponsabilidad, porque no son convencidos de su existencia y de su inmortalidad. Por eso, para que vuestros esfuerzos de animarlos a otro plan de vida puedan tener éxito, ante todo, hay que llamarles la atención sobre la inmortalidad del alma. Pero la fe en ello requiere cierta reflexión cuyo resultado afecta la libre voluntad de los hombres - de modo que no se puede conseguir tal fe a base de la fuerza.

Con la inmortalidad del alma el hombre también comprenderá el sentido y el objetivo de la vida terrenal... Y sólo entonces se da la posibilidad que cambie... que considere la vida del alma por más importante que la del cuerpo físico. Sólo que ahí se presentan dos peligros a los que la humanidad está expuesta: por un lado la incredulidad en el alma y en su inmortalidad, y por otro las doctrinas erróneas que también para aquel que cree en la inmortalidad del alma son un obstáculo para su progreso espiritual... pues le dan una imagen errónea de la eterna Divinidad.

Entonces los hombres en general omiten establecer una unión Conmigo, sea en su fuero interno o mediante una verdadera oración - pero precisamente estos son los que garantizan su ascenso espiritual porque únicamente entonces Yo mismo puedo actuar. Por eso la tarea más importante de mis siervos en la Tierra es la extinción de doctrinas erróneas y de despertar la fe en la continuación de la vida después de la muerte física.

Y los hombres tendrán que escuchar a mis siervos si quieren tener éxito en la corta vida en la Tierra que todavía les queda hasta el final. Sólo podrán conseguir enseñanzas absolutamente verdaderas donde estas les estén ofrecidas desde lo Alto. Sobre la vida del alma después de la muerte tanto como sobre la Doctrina de Cristo sólo pueden recibir Enseñanza de Mí, directa o indirectamente; pero entonces, como resultado, la fe será inquebrantable y resistirá a toda clase de objeciones - una fe que garantiza el ascenso espiritual y que trae al alma una vida eterna bienaventurada.

En el caso contrario la suerte del alma será desgraciada porque nunca dejará de existir; pues en el Más Allá se encontrará en un estado que ella misma se ha preparado mediante su voluntad a causa de su incredulidad y su comportamiento contrario a mi Voluntad.

Aquel que tiene una profunda fe en la inmortalidad del alma también empezará más pronto con el trabajo de darle una buena formación; pero el hombre que cree que su vida se acaba con la del cuerpo quedará mohíno o adopta una actitud de rechazo. Por eso, vosotros que sois mis siervos, no debéis cansaros en llamarles la atención sobre la inmortalidad del alma, aunque no se lo podáis probar.

Pero mediante profunda reflexión el hombre puede también en su interior llegar a la convicción que vuestras palabras son pura Verdad, porque Yo mismo les ayudo a reconocer lo verdadero - si tan sólo son verdaderamente interesados y no os rechazan sin escucharos.

Para el hombre de fe, la vida terrenal obtiene una importancia totalmente distinta, porque ya no la considera como una finalidad en sí sino como un medio para conseguir un fin... Él mismo se reprocha su conducta y, según su voluntad, procura a mejorarla. Y nada más presentarle la pura Verdad, también se fortalece su fe, mientras que enseñanzas erróneas sólo le destruyen y hacen que vuelva a caer en oscuridad.

Por eso hay que divulgar la Verdad, para traer a las almas la Vida; porque en el Reino espiritual el error y la mentira son la muerte del alma - lo que no quiere decir que el alma se muera, sino que entrará en una impotencia total que le resulta en un estado de extremo tormento... un estado que Yo quisiera evitar a cada alma, por lo que cada vez de nuevo les mando mensajeros para que les ayuden antes de que sea demasiado tarde.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Llamar a Dios durante la época final es inevitable ....

B.D. 3703 from 3 de marzo 1946, taken from Book No. 47

En un futuro necesiatreis pedir por Mi ayuda continuamente si no queréis perder en la lucha por la vida durante vuestra penuria terrestre y espiritual. Podeis ganar la lucha a pesar de no haberme preguntado, pero entonces ya estáis bajo control del adversario que os da fuerza para superarlo, pero que somete a vuestro alma como recompensa .... Pero ser fortalecido por esta fuerza en los tiempos aproximados es un mal major, porque os vais a perder para tiempos eternos en el reino de la oscuridad, estáis intercambiando poco tiempo de fuerza por la eternidad en la debilidad cuando tenéis que pasar precarias bastante duras por no haberme preguntado por ayuda. Los tiempos aproximados solo se pueden superar con Mi ayuda y la transmisión de Mi fuerza y (así = por el editor) sin miedo del alma. Pero a pesar se os deja a vosotros mismos la decisión si me quereis llamar. La gran pena debería empujaros, pero Yo no os fuerzo, solo intento conseguirlo por la pena de establecer una conexión conmigo, porque no puedo transmitiros la fuerza por otros remedios. Dura y con angustia va a ser la vida para cada uno que no Me lleva en su corazón .... Pero cada uno va a vivir un alivio si Me pidéis ayuda. Porque Mi amor os soporta, ayuda a cada uno que confía en Mí con confianza, porque la gran angustia tiene que tocar a la humanidad por su bienestar, aplicarla como último remedio para ganarlos para Mi y Mi reino. Quiero abrir sus corazones para Mi palabra, y esto debe conseguir la gran penuria a que esperan hambrientos a una palabra del consuelo, a la aclaración de su tormento y que consideran entonces a Mi palabra en su corazón y que son capaces entonces de reconocerme en cuanto son de buena voluntad. Porque hay muchos almas perdidas que no han encontrado el camino correcto y que deben ser llevado nuevamente al paso correcto a través de Mi palabra, la cual les ofrece la verdad con toda abundancia. La pena va a cerrar muchos corazones ante Mi palabra y no pueden ser abiertos por la fuerza, pero bien aquel, que la aguanta sin pedir ayuda de Mi adversario en forma de falta de amor realizado en el semejante, y de pensar y hablar mal, porque obviamente le soporta a él y le regala alivio de todo tipo para ganarle del todo. No intentad mas de aliviar vuestra vida terrestre por nuevos feos, soportad con paciencia vuestro destino y venid conmigo .... Yo os soporto siempre mientras le estáis pidiendo a Mi ayuda, si me estáis encontrando y decliniendo devotamente ante Mi y os estáis metiendo bajo Mi gracia. Jamás dejaría a un suplicador sin ayuda ninguna por Mi parte, y esa confianza debéis ganar todos vosotros si la gran penuria debe pasar aguantable. Podéis estar seguros de Mi cuidado cariñoso si no me rechazais de vuestra mente .... Pero aquel se lo pierde se encuentra en una necesidad espiritual enorme de la cual sólo su voluntad puede encontrar un camino. Porque el tiempo empuja y se va a revelar cada vez más como apocalipsis, porque Satanás actúa obviamente, empuja a la humanidad a realizar actos de grandissimo terror cuyas consecuencias son penuria y tormento por la mente envenenada donde no se le enfrenta ningún rechazo con voluntad divina. Y los hombres deben tener cuidado, porque vale de sobrevivir la última prueba terrestre; deben echar un ojo vigilante a los acontecimientos del tiempo, a las actuaciones humanas que obviamente son guiados por debajo y dirigidos a la actuación desde arriba .... deben prestar atención a los pronunciadores de Mi palabra, los cuales les dan explicaciones con sentido y propósito de la última penuria del plan de salvación, el cual tiene que tener lugar como está estipulado por Mi sabiduría desde la eternidad .... Deben prestar atención a los avisos y advertencias, y los últimos tiempos pueden ser soportables por cada uno que tenga buena voluntad y que me llame en su pena ....

amén

Traducido por Bea Gato

El origen de los pensamientos ....

B.D. 3706 from 7 de marzo 1946, taken from Book No. 47

Se os enseñará desde el reino espiritual .... si este pensamiento es comprensible para vosotros, así también os permanecéis en la fe, y entonces aceptáis un ideario que no tiene origen terrenal, de modo de que tendría que haber venido del reino del infinito o haber nacido de vosotros mismos, si ni queréis reconocer lo primero. Y entonces quiero daros una explicación en que relación están vuestros propios pensamientos con el reino espiritual .... difícilmente podréis dar la dirección correcta a un pensamiento dentro de vosotros, es decir, responder una pregunta conforme a la verdad que habéis formulado, si os falta cualquier conocimiento. Probablemente podéis daros una respuesta, pero sin una garantía de verdad.

Y ahora Yo os pregunto de dónde sacáis los pensamientos que creéis que cruzan vuestro cerebro .... y también os pregunto quién os dio el don de pensar y que es el pensamiento en sí .... probablemente os podéis

como espiritual, en contraste con cualquier otra acción del ser humano, para dar una respuesta a esto: es una función física que es propia del hombre sin necesidad de habérsela dado .... Pensar en sí mismo, sin embargo, es algo tan poderoso, si consideráis un proceso que tiene lugar sin ninguna actividad perceptible, que no es visible para ninguna otra persona y que tampoco deja consecuencias o efectos perceptibles.

Es un proceso que puede tener lugar en cualquier lugar y en cualquier momento sin poder ser controlado por alguien de fuera. Entonces ya es un proceso que tiene que ser denominado como espiritual, en contraste con cualquier otra acción del ser humano para la cual siempre necesita su cuerpo de alguna manera .... Haga lo que haga el hombre, el usa un órgano de su cuerpo para llevar a cabo la función asignada a esa parte de su cuerpo. Y esto siempre será reconocible.

Pero no el pensamiento del hombre. Esto puede tener lugar en la más completa calma del cuerpo, aunque el hombre considera el lugar del entendimiento, el cerebro, como el órgano que también realiza su función. Pero la función de este consiste solamente en la recepción de irradiaciones mentales, si es tocado por esas. Pero ¿dónde se ha de buscar el origen de los pensamientos, especialmente cuando no se trata de terrenales perceptibles, sino de cosas espirituales que no pueden ser captadas por los sentidos del hombre.

A veces, en un instante aparecen los pensamientos en los hombres sin que previamente se hayan ocupado mentalmente de ellos. Y también cada respuesta a una pregunta que se hace a sí mismo, es igualmente como un pensamiento repentino, que, por lo tanto, tiene que venir de un deposito, si el hombre ya cree que el pensamiento nace de el mismo. En algún lugar en sí mismo debe estar este depósito, del cual extrae el ideario con una actividad mental viva.

Y este contenedor de pensamientos, por lo tanto, debería poder y vaciarse y rellenarse de nuevo, si tiene que buscarlo dentro del ser humano, o tiene que ser reconocido como fuera del cuerpo humano existente, entonces debe buscarse en el reino espiritual desde donde el pensamiento es irradiado al corazón del hombre, para desde allí ser recogido y procesado por los órganos de pensamiento a través de la voluntad del hombre. La voluntad del hombre puede ser más fuerte o más flojo para aprovechar las irradiaciones que le tocan y, en consecuencia, es la capacidad externamente reconocible de un hombre para poder explicar cosas y, por lo tanto, ser considerado sabiendo ....

Si el hombre acepta o no las irradiaciones correspondientes de la verdad requiere más instrucciones, pero si, que las recibe del reino de lo espiritual es seguro y, con cierta reflexión, también puede convertirse en un convencimiento. Porque nada “terrenalmente no perceptible” surge de la voluntad humana, sino que está como siempre ha estado .... tiene su salida en el reino espiritual, ya que todo lo espiritual son irradiaciones de la fuerza de Dios, que llegan al ser humano según su voluntad.

Pero el pensamiento es precisamente la prueba de que el hombre es portador de lo espiritual y como ser terrenalmente limitado puede conectarse con el reino espiritual a través del pensamiento. Él puede elevarse en ese reino en el pensamiento, puede separarse de la tierra y permanecer en pensamientos en áreas espirituales .... Y si él cree que esa morada en el reino espiritual es una obra de la fantasía, sirva de explicación que el hombre no puede pensar o imaginarse algo que no existe .... que todo lo que el hombre se imagina también está presente en alguna parte y los pensamientos son, por así decirlo, una reaparición de lo que el hombre trata de comprender mediante la fuerza de su voluntad.

Solo que las imágenes le pueden ser presentadas de manera distorsionadas, pero esto nuevamente provoca su voluntad. Pero, sin embargo, el origen del pensamiento nunca es el cerebro del hombre, sino que solo es el aparato que tiene que absorber el ideario que le toca desde el reino espiritual para que sea perceptible para el hombre. Porque esto también debe estar fuera de toda duda para los no creyentes de que él mismo primero debe recibir la sabiduría, de que él mismo no puede dar la luz a ella, a menos que estaría en él ....

Pero esto ya requiere una creencia más fuerte, porque entonces también tiene que reconocer la divinidad dentro de él, que duerme en él como una chispa de espíritu y que también puede instruirle desde dentro conforme a la verdad .... pero entonces se le ofrece la misma explicación, porque está en conexión directa con el reino espiritual, Conmigo, con el Espíritu paterno de la Eternidad, Quien le instruye Él Mismo .... y luego también sabe que todo el ideario es Mi irradiación y que él está en la verdad más completa, tan pronto como se haya puesto en contacto Conmigo, como el Dador de la verdad ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Misión de los servidores (de Dios) en la tierra depués de la catástrofe de la naturaleza

B.D. 3709 from 10 de marzo 1946, taken from Book No. 47

Lo que percibáis a través de la voz interior anunciádlo en alta voz a vuestros semejantes, si ha llegado el momento. Pues esa es vuestra misión que tenéis que cumplir, la de dar explicación a los hombres si a ellos ya no les es comprensible el suceso mundial y si a causa de Mi intervención les resulta difícil creer en un Creador del Cielo y de la tierra, en un Padre amante, quien dirige el destino de Sus hijos en la tierra. Entonces entrad en acción e instruídlos y presentádles Mi gran Amor.

No los espantéis con el Dios de la ira y del Juicio, porque todavía no son ningún castigo, sino sólo medios educativos que Yo empleo para salvar las almas de los hombres. Todavía no pronuncio la última sentencia, pero no perdono ningún medio, para no tener que condenar a las almas en el día del Juicio final a la eterna perdición.

Y eso tratad de hacérselo comprender, de que el periodo de redención ya ha caducado, de que sólo queda muy poco tiempo hasta el fin, y que ese tiempo tiene que ser aprovechado para el regreso a Mí. Los hombres dudarán de Mi Amor, dudarán de Mi Omnipotencia viendo la gran desgracia que a causa de la voluntad humana y finalmente a causa de Mi Voluntad pasa por la tierra, y el que no está firme en la fe, y está en el conocimiento por su conducta también, estará en peligro de caer, es decir de renunciar a Mí por completo si no se le ha dado la aclaración. Pero la dimensión de la desgracia abre también sus corazones, y os escucharán y vuestras palabras no se extinguirán sin que hagan efecto. Y por eso tiene que ser ese tiempo aprovechado de forma especial, y tenéis que hablar tantas veces como os sintáis impulsados desde dentro, porque entonces es siempre Mi Espíritu el que os impele a estar activos para Mí y Mi Reino. Y presentádles depués la gran desgracia espiritual, llamádles la atención de que tan sólo por poco tiempo se les ha dado su cuerpo, pero de que las almas viven eternamente y que es por eso su destino lo más importante; exhortadlos a que obren en el amor, exhortadlos a que hagan menos caso de su propia desgracia y que den más importancia a la desgracia de sus semejantes con más compasión; ponédles presente la fuerza y la bendición del amor al prójimo, de Mi constante disposición a ayudar y tratad de despertar en ellos su fe o de afirmarla. Y vosotros no necesitaréis preocuparos de lo que váis a hablar, pues Yo os pongo todas las palabras en la boca si queréis actuar sólo para Mí, si no rehusáis vosotros mismos en cumplir la orden que Yo os doy a través de Mi Palabra. Con más claridad que nunca percibiréis en vosotros Mi Voz, entonces no temáis a ningún poder adversario, porque soy Yo, el que quiere que actuéis para Mí, y Yo sé también protegeros frente a los que quieren impediros en el desempeño de vuestra actividad. Hablad tranquilos y no toleréis duda alguna de si vuestro obrar corresponde a Mi Voluntad, porque en cuanto haya llegado el tiempo de vuestro actuar para Mí, tomo Yo posesión de vosotros, y sin resistencia me seguiréis, es decir haréis, lo que el corazón os diga que hagáis.

Y lo sentiréis claro en el corazón, será para vosotros una necesidad interior, en lo más hondo del corazón de hablar a todos los que entren en vuestro camino y les indiquéis el fin inminente, el cual vendrá con la misma seguridad como Mi intervención a través de las fuerzas de la naturaleza, como todo también lo que Yo os he anunciado a través de Mi Espíritu se cumplirá.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Tomar las proclamaciones literalmente .... final .... futuro - presente ....

B.D. 3710 from 11 de marzo 1946, taken from Book No. 47

Si no pensais de que el tiempo final haya llegado ni toméis mis proclamaciones en serio, estaréis sorprendidos, porque mi voluntad se cumple, como lo decidió desde la eternidad. Si tuvieseis ojos y un sentido común sano para ver el estado espiritual de la humanidad, no pondréis en duda Mis palabras y estaréis preparados cada día de que mis proclamaciones se cumpeln. Y solamente el que este ciego espiritualmente cuenta con un final muy lejano aunque este creyente y me acepta como fuente de todas las manifestaciones. Pero el conocimiento de las circunstancias y sobre los enlaces de las creaciones con su creador .... el conocimiento sobre las tareas terrestres de los humanos y de las consecuencias de su ignorancia debería llevar la humanidad a la certeza de que la apocalipsis ha llegado y todas las dudas estaría caducados. Pero este conocimiento les falta y solamente pocos tienen la certeza de que queda muy poco tiempo para el desarrollo espiritual de la humanidad. Y mientras ellos prestan más atención en el desarrollo de la tierra este tiempo no se aprovechará excesivamente.

Diariamente los hombres tienen que prepararse par que el final no les asusta. Pero quién de los cuales piensas de que haya llegado el final? .... Cada pensamiento en una demor es una desventaja para las almas. Y si os introduce en el conocimiento en mi plan divino de la redención a través de mis mensajeros los cuales he introducido yo mismo y ellos os avisan de que queda solamente poco tiempo tenéis que creer en Mis palabras con toda fe; pensad que no os mando estos avisos y estas instrucciones sin vano y cambiad vuestras vidas en consecuencia .... Contad con un fin aproximado y tomad todo palabra por palabra a través de mis servidores en la tierra. Pensad de que el futuro será un día en presente y como no creeis solamente en las palabras así contempleis las actitudes y vidas de vuestros semejantes cercanos y conoced el espíritu de toda la humanidad que se superan en la falta de amor y actitudes que no corresponden con mi mandamiento de amor. Y este reconocimiento tiene que servirnos como confirmación de mis anunciaciones, tenéis que reconocer en qué tiempos estamos viviendo y contar con Mi intervención diariamente y cada hora por que se acerca a la hora final apróximadamente.

Yo estoy instruyendo a mis servidores en una manera que tenéis que reconocer de que se preparan para una misión. Y también esto debería serviros como prueba del trabajo aproximado de estos servidores, porque no necesito anunciadores escolares, sino hombres que se han formado por sí mismos en cuencos de Mi palabra y por su cambio de vida por lo que puedan defender convencidos a Mi palabra. Y así tendrán que entrar en su función para tener una labor exitosa por Mi y Mi palabra en este mundo. Y alguien que reciba de su boca Mi palabra y quien sea abierto de servirme para entrar en Mi labor en los últimos tiempos de la tierra verá también que la apocalipsis llegará pronto y verá también la necesidad de Mis actuaciones y no pondrá en duda Mi palabra .... el contará prontisimo con el final porque está llamado para laborar en Mi palabra porque el que lleva Mi Palabra con fe, siente también muy cerca el final .... él verá la depresión de la humanidad y sabe de que no habrá una subida espiritual en esta tierra. Quien contempla los acontecimientos mundiales no tiene la mirada para el estado espiritual de toda la humanidad y por eso no querrá reconocer, que el apocalipsis está a punto de llegar.

Pero muy pronto llegará este día a lo cual he elegido desde la eternidad como fin de un periodo de redención .... de hecho tenéis que esperar siempre y preparaos para que no tenéis que temer este día .... ámen

Traducido por Bea Gato

Inteligencia y apacibilidad ....

B.D. 3712 from 13 de marzo 1946, taken from Book No. 47

Sed inteligentes a apacibles .... Así teneis los mayores éxitos mientras queréis trabajar por Mí y Mi reino. Y si queréis traer Mi palabra a la humanidad debéis transmitirla, da igual cómo, debéis transmitirla con amor .... el amor nunca cambia, se enseña con apacibilidad y paciencia, en la voluntad de regalar alegría, en la donación altruista. Él que da Mi palabra debe sentirse empujado por dentro de hacer feliz al semejante y realizarlo con corazón alegre, porque mientras empuje al semejante de aceptarlo tiene que actuar de forma suave, debe hacerles feliz con mayor convicción interna y mientras actúe alegremente es beneficioso, pero si se enfrenta con resistencia y la sobrepasa usando palabras duras no me sirve para nada.

Debe sentirse siempre como un representante Mío y llevar delante siempre un ser cariñoso y si el empeño se apodera de él, debería ser un empeño justo que no afecta al semejante sino a la mentira y la equivocación para luchar en contra e intentar de eliminarlas. Los productos de la tarea satánica deben y pueden ser el sujeto de un rechazo y desprecio profundo y marcarlo según, pero el evangelio celestial tiene que ser presentado con apacibilidad y amor al semejante sino se queda sin efecto. Y en adelante debéis actuar en vuestro oficio con plena inteligencia aunque os rechace internamente el estado espiritual del semejante, si se pone a prueba dura vuestra paciencia. Lo que se pronuncia se enseña el amor, así habla también el amor y reconocer al portador como introducido al amor.

Sin embargo debéis defender a Mí y a Mi doctrina con toda firmeza, sino sería un trabajo para vosotros que os impongo. Debéis trabajar con afán, por todo y con todos los hombres .... Debéis animarlos a la caridad y proponerlo como el servicio divino auténtico que me es grato y conlleva la bendición y gracia desde lo alto. Porque Mi palabra enseña únicamente el amor y si la proponéis al semejante ya habéis distribuido a Mi palabra .... Si el hombre busca la unión conmigo siguiendo la palabra ofrecida depende solamente de su voluntad, sin embargo una doctrina ofrecida con apacibilidad no pierde su efecto, más bien llena mejor que una doctrina espiritual defendida con afán exorbitante que el semejante no entiende aún porque no tiene el amor todavía. Apacibilidad e inteligencia son factores en el esparcimiento de Mi doctrina de caridad ....

Pero entonces enfrentandoos con el espíritu arrogante del semejante sabéis, que es el espíritu de Mi adversario que os habla de él .... que hace falta una lucha con armas más afiladas .... entonces Yo mismo os pondré Mi palabra a la boca si llamais en silencio por Mi apoyo en contra de esa gente que llevan ese espíritu adentro. Porque hace falta trabajar en ellos de manera especial, deben ser estorbados en su tranquilidad arrogante para ser dirigidos a otros pensamientos. Y una conversación suave no les sirve. Pero vais a entenderlo en vuestro corazón si hay posibilidad y cuando para cambiar a esa gente, y de hecho trabajáis en una unión conmigo y Mi reino, sois iluminados por Mi espíritu que os pone las palabra en la boca y podéis hablar sin temer nada como se os da el corazón. Inteligencia y apacibilidad y rezos intensos os llevan al éxito, porque bendigo vuestro trabajo por Mi y mi reino en la tierra y para siempre ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La fe viva y su fuerza

B.D. 3717 from 18 de marzo 1946, taken from Book No. 47

La fe viva puede trasladar montañas secondarias - esto es para algunos una simple locución, porque no han experimentado la fuerza de la fe, no la han probado, y por eso no saben tampeco sobre su eficacia - no sabéis que el hombre profundamente creyente, puede servirse de Mi Fuerza, y por lo tanto le es posible todo. ¿ Pero cómo de profunda tiene que ser esa fe, para que pueda llevar a cabo, un hombre así, todo lo que él quiere? Para poseer tal intensidad de fe, tiene que estar el hombre tan íntimamente unido a Mí, que él ya no se siente más como individuo, sino como una parte de Mí, que es inseparable de Mí y por lo tanto también inundado de la fuerza que sale de Mí. Tiene que sentirme a Mí siempre y permanentemente a su alrededor, Mí Preseniía tiene que llegar a ser para él tan cierta, que en ese convencimiento piense, hable y actúe.

Y puesto que él Me reconoce a Mí como al sumo Amor, Sabiduría y Omnipotencia, así que esa creecia ha llegado a ser igualmente para él una firma convicción; así que para él tampoco hay límites en Mi obrar y actuar, tampoco para él que se siente ser parte de Mi Mismo y penetrado de Mi Fuerza. Una fe como esta puede todo, también realizzar cosas que yacen más allá del poder humano. Hace milagros, y estos son, sín embargo, fenómenos naturales de un hombre que es, así como él debe ser en la tierra, y ha llegado a su meta, y que puede trasplantarse (con su alma) en un estado de reposo imperturbable que se asemeja a su estado original. Una tal fe tan fuerte requiere una entrega total en Mí, una completa disolución de lo terrenal, requiere una fusión Conmigo, por el amor.

Creer firme y profundamente puede sólo un hombre que incesantemente actúa en el amor, porque la unión Conmigo tiene que haber tenido primero lugar, antes que el hombre Me sienta tan cerca, que Mi Presencía le es la garantía para toda clase de cosas y que según su voluntad produzcan efecto. La Fuerza del Amor que en él afluye como consecuencia de su amor actuante, tiene que profundizar su fe, porque esa fuerza evídencia a Mí Mismo y Mi Presencia. Y el que en sí Me síente a Mí y junto a él, sabe también que un soltarse de Mi, no existe más eternamente; de que pueda impunemente servirse de Mi Fuerza, porque Yo Mismo así lo quiero que actúe en lugar de Mí, para demostrar a los hombres la fuerza de la fe y del Amor y Omnipotencia que equipa al hombre, que se ha hecho amor, de tal manera, que él mismo en la fe con Mí Fuerza pueda obrar en toda plenitud. La fe traslada montañas, por lo tanto apropiaros todos de esa fe profunda, y podréis todo, ya en la tierra también. Primero formaros en amor, y entonces crecerá y aumentará vuestra fe, y será una fe víva, es decir podrá ser activa, mientras que una fe sin amor, continua siendo una fe muerta, una fe sólo según su palabra, pero al que le falta toda la fuerza.

No basta la palabra: "Yo creo", para inducirurme a Mí a obrar a través de vosotros, sino que vívamente en vuestro corazón tenéis que poder creer, y ésta fe víva sólo es posible por una incesante práctica en el amor, mediante el cual podéis recibir de Mí la Fuerza para obrar e incluso llevar a cabo lo que es imposible aparentemente.

Una fe profunda todo le es posible. Sin embargo requiere Mi Presencía, a ésta os la podéis asegurar sólo por un obrar en amor. Así pues, el amor es lo primero, y si no tenéis el amor, tampoco tenéis la fe, por mucho que intentéis asegurarlo con palabras. Y por eso os será comprensible que Yo hable siempre del amor y lo predico: ¿Por qué envíe Mis discípilos en el mundo? Para que divulgaran Mi Doctrina de Amor. Cierto es que podéis apropiaros intelectualmente de una fe, la fe en un Poder, el cual es sumamente lleno de amor, poderoso y sabio, pero entrar en contacto con este Poter podéis, si primero obráis en el amor, entonces vuestra fe gana también en sígnificado, después ya podéis serviros de Mi Fuerza, para que con la fe en Mí, sea eficaz como Yo os lo he prometido.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Separarse de bienes terrenales

B.D. 3723 from 21 de marzo 1946, taken from Book No. 47

Sacrificadme todo lo que apreciáis en la Tierra, y recibiréis en abundancia todo lo que mi Amor os ofrece y lo que os deleitará sobremanera ya en la Tierra y algún día venidero en la eternidad.

Si queréis recibir, antes vosotros mismos debéis ser solícitos a dar; pero si estáis apegados a bienes terrenales, entonces los bienes del Reino espiritual os resultan inalcanzables. Y de propiedades terrenales forma parte todo lo que os produce alegría mundana - lo que os resulta deseable para satisfacer las exigencias de vuestro cuerpo.

Todo lo que amáis en la Tierra y que no os puede seguir al Reino espiritual, todo esto debéis sacrificármelo voluntariamente Mí, para que recibáis los bienes imperecederos que os siguen a la eternidad. Por supuesto, que es un sacrificio... ¡pero lo cambiáis por algo incomparablemente mejor! Sólo hay un dolor de separación pasajero, al que pronto sigue la certitud bienaventurada de que sólo ahora poseéis los verdaderos bienes - los que valen en toda la eternidad.

De modo que cuando os quito todo, ¡no os desaniméis y no dudéis de mi Amor, de mi Gracia y de mi Protección que os concedo aunque no podáis reconocerlo! Sólo os quito para poder devolveros tanto más. Y si os soltáis libremente de lo que os gusta, entonces, conforme conviene, también vuestro cuerpo será tomado en consideración. Sólo vuestro corazón debe soltarse de todo, porque la plenitud de mi Gracia necesita un lugar limpio de toda clase de avideces mundanas.

Lo que sacrificáis voluntariamente, esto no tengo que quitároslo a la fuerza; pero si queréis aumentar en fuerza y Gracia, en madurez del alma y en tesoros espirituales que formarán vuestras riquezas en la eternidad, entonces vuestra separación de todo aquello debe realizarse...

En todo esto, vosotros que sois mis fieles, también reconoceréis que únicamente mi Amor me induce a quitaros lo que es de la Tierra, porque quiero haceros receptivos para lo que mi Amor os ofrece de manera espiritual... Aprenderéis reconocer que mientras vuestro amor no esté dirigido completamente a Mí sino también a los bienes del mundo, Yo no podré actuar en vosotros en toda plenitud...

De modo que si procuro liberaros de ese amor y os quito aquello de lo que os cuesta tanto el liberaros voluntariamente, se trata de una Gracia. Sacrificadme todo y procurad soltar vuestro corazón de todo lo terrenal, y pronto notaréis la bendición de vuestra capacidad de sacrificio, porque de esta manera me atraéis a Mí mismo a vosotros, porque ya no encuentro obstáculo alguno que pudiera impedir que Yo actúe en vosotros en toda plenitud.

Pues ya no os queda mucho tiempo para que poco a poco podáis vencer las avideces mundanas; por eso debéis separaros más rápidamente y por consiguiente también más dolorosamente, lo que siempre redundará en vuestra bendición - eso si os subordináis a mi Voluntad... si con devoción aceptáis vuestra suerte y no lamentáis la pérdida de los bienes terrenales. Porque cuanto más fácilmente podáis separaros de ellos, tanto más receptivo y dispuesto será vuestro corazón para bienes espirituales que os recompensarán miles de veces.

Pero su verdadero valor sólo lo reconoceréis en vuestra Vida en el Más Allá, en el Reino espiritual; y si entráis en este Reino ricos en bienes de él, y si con estos podéis actuar para vuestra propia satisfacción, entonces llegaréis a ser sumamente bienaventurados.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La preocupación por los Suyos

B.D. 3726 from 26 de marzo 1946, taken from Book No. 47

Los Mios se reconocerán en cualquier momento de su manera de dar con alegría, en su actitud espiritual y en la confesión de Mi nombre frente el mundo, porque no se espantarán de defender a Mi y Mi doctrina de amor, de hecho que las tramas de la parte contraria se revelarán cada vez más obvia y los hombres caerán más y más en la falta del amor, entonces se alejarán de Mi. Pero Mis hijos saben que sus semejantes están en gran peligro espiritual y que les hace falta la aclaración urgentemente, entonces saldrán y no ocultan su actitud frente a Mí, Su Dios y padre de la eternidad. Aquel que cree en Mí no tiene miedo de manifestarlo ante el mundo; aquel que cree en Mí vive según Mi voluntad y mantiene en pie continuamente la conexión Conmigo .... Entonces es uno de los Míos que van a ser acosados fuertemente durante el final, pero por la unión Conmigo serán los más fuertes hasta que llegue el último día. Porque a los Míos no abandonaré nunca y creerán a esta promesa sin dudar, porque ya tienen el espíritu despierto y el espíritu se lo enseña lo mismo que Yo he hecho a conocer a los hombres a través de Mi palabra. Más fuerte se acerca la penuria terrestre, más van a ser llenados por Mi fuerza, porque Yo Me preocupo de manera especial durante la época final para que se mantengan fieles a Mí y para poder oponer resistencia frente al adversario. Por esto los Mios no se tienen que preocupar cómo van a pasar los tiempos aproximados .... Me preocupo de ellos terrestremente y espiritualmente, aquellos que han aprobado la prueba ya en la tierra y que ya no quiero comprobar más, si no los necesito solo por el bien de los semejantes para que puedan reconocer qué fuerza yace en la creencia en Mi, en Jesucristo, el hijo de Dios y redentor del mundo; hasta el final deben tener la oportunidad a ganar esta fe, y por esto Mis hijos creyentes tienen que dar prueba y aguantar hasta el final. Y por esto os traspaso fuerza enorme, porque se piden cosas sobrenaturales de vosotros y que las podéis realizar. Si sois parte de los Míos podéis dejar caer cualquier preocupación, porque estoy con vosotros y estáis representando uno de los Míos si vuestro corazón se acerca a Mí anhelando a Mi amor, a la verdad .... a la vida eterna .... Entonces os convertís durante la vida terrestre según Mi voluntad, entonces sois Mis hijos en la verdad, aquellos que nunca voy a abandonar, que los voy a cuidar como un padre hasta el final y los voy a recoger para recompensarlos con bendición a la miseria en la vida terrestre ....

amén

Traducido por Bea Gato

La Iglesia de Cristo - La fe - La roca

B.D. 3729 from 29 de marzo 1946, taken from Book No. 47

La Iglesia de Cristo no abarca los partidarios de esta o a quella dirección espiritual, sino exclusivamente sólo la banda de los que se encuentran en la fe viva. De la fe únicamente ha hecho Dios dependiente, si el hombre puede ser contado en la Iglesia de Cristo. Por eso puede existir también Su Iglesia en todas partes, será extendida, donde viven hombres que se entuentran en la fe en Jesucristo y llevan un modo de vida también conforme a Él, lo que puede llamarse la sucesión de Cristo que corresponde a la Voluntad de Dios, quien en Jesucristo caminó en la tierra, para dar a conocer Su Voluntad a los hombres a través de Su Palabra y conducta en la tierra como el ejemplo vivo de Sus Palabras.

Pues quien es profundamente creyente respeta y guarda también los mandamientos de Dios, él anda en el amor y se forma en un hijo de Dios, él es partidario de la Iglesia de Cristo y por eso aspirante a Su Reino. La fe profunda y de ese modo una vida en amor tiene por cosecuencia el obrar del Espíritu de Dios en los hombres, y de ese modo está siempre y permanentemente la Iglesia de Cristo realizada por Su Espíritu, ella podrá predicar sólo bien y verdaderamente, ella podrá enseñar sabiduría y permanecerá en la fuerza plena de la fe, es decir, ella es capaz de convencer a otros hombres, si ellos son de buena voluntad, de su valor, de su eficacia al anunciar en todo el mundo Su Reino, por orden de Dios. Pero sólo los que son de buena voluntad, reconocerán eso, a los demás les queda oculto su valor, pues no están enterados del distintivo de la Iglesia de Cristo, y tampoco saben discernir lo recto de lo falso. Mas donde organizaciones mundanas que pretenden tener el derecho de ser la mencionada Iglesia de Cristo en la tierra, representan sólo la forma exterior, mas no el núcleo, lo esencial. Ellas enseñan la Palabra de Cristo, pero es primero la fe viva la que da a la Palabra de Dios el verdadero sentido y el verdadero valor para las almas de los hombres. Y la fe viva puede estar en cada organización eclesiástica, como también puede faltar en cada una de ellas, pero sólo el que es participante de Su Iglesia nombra esa fe viva la suya propia.

Primeramente la fe viva establece la justa relación a Dios por el actuar en el amor. De esa manera despierta el espíritu en el hombre, lo enseña, y después puede el hombre conocer clara y lúcidamente, en qué consiste la Iglesia de Cristo, él puede bien distinguir la Voluntad de Dios y la voluntad del hombre bajo el pretexto de fe cristiana. Entonces pertenece él a la Iglesia de Cristo, la que no necesita ninguna señal exterior más que la eficiencia de la fuerza del Espíritu, la que también es de reconocer hacia fuera por una conducta de vida en amor y sabiduría.

Más si el hombre es participante de esta Iglesia, entonces es él también fiel a ella hasta el fin, pues quien se encuentra una vez en la viva fe, tiene en sí también la luz que brilla eternamente, él está en la Verdad y ahora puede estar activo aclarándo, porque el espíritu en él lo impulsa a ello.

Imperturbable es su fe y por eso como una roca, que desafía todo asalto y las puertas del infierno no avanzarán ni un paso contra una fe semejante y nunca jamás harán vacilar a la Iglesia de Cristo, como Cristo lo prometió. Su Iglesia es invencible y continuará siendolo hasta por toda la eternidad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Ocupación de la enseñanza en el tiempo de la calamidad – El tiempo del fin

B.D. 3731 from 31 de marzo 1946, taken from Book No. 47

Un trabajo en acción común tiene que empezar para todos los que Yo he llamado para ello, para que prediquen ellos Mi Palabra en la mayor desgracia terrenal. En todas partes se necesitarán hombres que me anuncien a Mí y enseñen a sus semejantes, pues en todas partes habrá gran desgracia, en todas partes estarán los hombres desanimados y ya no podrán orientarse más, así que les faltará todo conocimiento sobre Mi gobernar y actuar, sobre la finalidad y el sentido de lo que a los hombres se les ha impuesto cargar; pues mientras su meta les sea desconocida, no saben tampoco acerca de los medios para alcanzar esa meta.

Y Yo dirigiré los pasos de Mis servidores hacia allí, donde se necesita su eficacia, donde Yo sé de corazones que están dispuestos a abrirse y escuchar Mi Palabra. Y cada uno podrá actuar en su esfera y ese ámbito será más o menos grande, según sea la capacidad de enseñanza de Mis servidores en la tierra, quienes entran ahora en su oficio o puesto, de estar activo para Mí y Mi Reino, plenamente conscientes.

Por lo cual, que ninguno se anticipe, sino que cada uno espere paciente, hasta que Yo Mismo se lo indique, perceptible a través de su corazón, pues anteriormente todo lleva su marcha, conforme a Mi Voluntad. Se exigirá por cierto de los Míos fuerza de fe, en vista de la desgracia que se hace evidente en todas partes, la que para muchos hombres parece insorpotable, y, sin embargo, que Yo la permito, para que sus corazones se vuelvan a Mí. Los Míos saben sobre el motivo y el objetivo de la desgracia y ese conocimiento deben transmitirselo a los hombres, y por eso dejo que la desgracia afecte a los Mios también, para darles la posibilidad de que influyan sobre el prójimo con la fuerza de su fe, la que les deja soportar más fácil todo y vencerlo. A los Míos Yo los asisto en cuanto me llamen, y por eso su desgracia será siempre soportable, pues cada vez habrá de nuevo una salida, donde ninguna ayuda humana parece posible. Mas ellos deben servirme en este tiempo, deben hablar para Mí y de Mi Amor, Sabiduría y Omnipotencia hacer siempre mención, ellos deben confesarme ante el mundo y a los hombres recomendarles la justa orientación hacia Mí, la cual les asegura únicamente protección y ayuda. Ellos deben enseñar y anunciarme a Mí y Mi Doctrina o Palabra, y eso siempre que sea posible, especialmente en el tiempo de la gran calamidad, que precede a Mí Intervención y el que le sigue. Donde veáis gran desgracia, sabéis que se requiere vuestro actuar, y vuestra acción en común no será sin éxito, si vosotros mismos estáis fuertes en la fe y me lleváis siempre e incesantemente en el corazón. Entonces a vosotros mismos no os asustará la desgracia, aunque seáis diariamente testigos oculares y de oído de ella. Pues sabéis el motivo de que Yo la permita, vosotros reconocéis su necesidad y las bendiciones que cada hombre puede sacar de ella. Y por eso cada uno de vosotros es necesario para la divulgación de Mi Doctrina, y cada uno podrá actuar correspondientemente a su capacidad, pero siempre seguro de Mi Bendición, porque para Mi Viña necesito obreros vigorosos en el tiempo que precede al último fin.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Ejercicio para escuchar la voz del espíritu ....

B.D. 3732 from 1 de abril 1946, taken from Book No. 47

Claramente escucháis la voz del espíritu dentro de vosotros, si lo deseáis y que vosotros mismos expresáis este deseo mentalmente a Dios. Porque a través de esta expresión mental de la voluntad llegáis a ser capaces de captar corrientes de pensamientos del reino espiritual. Si no deseáis aclaración vosotros mismos, no se os puede llegar, pero Dios se acerca a todos los deseos del corazón y os considera según vuestro grado de madurez y vuestra voluntad.

Pero debéis tener cuidado con vuestros pensamientos, que, cuando os estáis ocupando con problemas espirituales, os llegan de diferentes maneras. Seos tocarán de manera diferente, y os parecerán aceptables o inaceptables, y si previamente habéis orado íntimamente por la iluminación del espíritu, podéis aceptar o rechazar sin reparo, lo que os impulsa a hacer, entonces podéis seguir a vuestro sentimiento y aceptarais lo correcto, pero rechazarais lo incorrecto.

Dependiendo de la profundidad de vuestro deseo de verdad, os tocan los pensamientos del mundo espiritual, de modo que un hombre deseando seriamente la verdad no se ve afectado por corrientes de pensamientos erróneos, porque entonces la influencia de fuerzas erróneas ya no es suficiente para capturar los pensamientos del hombre, porque entonces los seres de luz tienen acción libre y el hombre se abrirá sin reparo a las transmisiones de pensamiento de ellos.

Tenéis que practicar en este proceso de actividad espiritual, es decir, debéis prestar más atención a vuestra vida interior, a menudo retiraros al silencio y deteneros durante un tiempo prolongado en los pensamientos si deseáis una aclaración sobre un problema.

Sin embargo, este ejercicio siempre debe ir precedido de una oración intima para que podáis establecer una conexión con Dios y, por lo tanto, también con las fuerzas espirituales que obran en Su voluntad y cuyo obrar consiste en la transmisión del verdadero bien espiritual. Esta conexión intima os protege del acceso de fuerzas erróneas cuyos esfuerzos consisten comprensiblemente en nublar y confundir vuestro pensamiento, porque la lucha de la oscuridad contra la luz y viceversa está basado todo y será llevado todavía por tiempos eternos.

Pero quien reconoce a Dios como el ser más amoroso, sabio y todopoderoso, quien se pone conscientemente en contacto con este ser más perfecto, quien se esfuerza constantemente por cumplir Su voluntad, y después de estos requisitos desea permanecer en la verdad pura, a este Dios no deja caer a aquel en las fuerzas de la oscuridad .... Él Mismo le instruye pensativamente, y todo lo que el hombre necesita es abrir su corazón, escuchar hacia dentro y prestar atención a sus pensamientos, y verdaderamente estará en el camino correcto y recibirá aclaración de lo que desea ser informado. Porque Dios como la verdad eterna también quiere transmitir la verdad a Sus criaturas, pero Dios como la verdad eterna también exige la voluntad del hombre, de transformarse igualmente al amor, y quien se esfuerza por esto, también se esfuerza por la verdad, porque Dios, el amor y la verdad no son pensables el uno sin el otro.

Y así que cada hombre dispuesto a amar y buscando la verdad también es capaz de escuchar la voz de Dios, que se expresa a través del espíritu en el hombre .... por pensamientos o en un superior estado de madurez del alma también sonando, y siempre será la misma verdad que se le ofrece al hombre, que es completamente una con la palabra que el gran amor de Dios dirige a los hombres en la tierra directamente a través de servidores y profetas iluminados, quienes se ofrecieron en el libre albedrio a servirle para ayudar a las almas errantes en la mayor necesidad espiritual. Porque la oscuridad espiritual es abrumadora, y los humanos necesitan ayuda urgentemente si quieren ser felices ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Dificilísimas condiciones de vida después de la catástrofe

B.D. 3737 from 6 de abril 1946, taken from Book No. 47

En un futuro muy cercano ya os encontraréis en otras condiciones; debéis cambiar completamente vuestra manera de vivir si queréis aceptar las nuevas y ser capaces de soportarlas. Este cambio es ineluctable pues el tiempo final entrará entonces en su última fase, o sea, en las más pesadas batallas de la vida para lograr el más rápido desarrollo espiritual hacia lo Alto. Porque el tiempo que faltará para el fin será muy corto y lo que esté sumido en la gran miseria terrenal no podrá alcanzar nada y no tendrá ya ninguna esperanza en esta Tierra. Pero quien aún esté vivo después de la poderosa intervención de Dios, podrá formarse con buena voluntad una cosmovisión espiritual, podrá relacionar correctamente todos los sucesos con la Voluntad del Creador de eternidad, y ganar con esta actitud grandes beneficios para su alma.

Quienes sean totalmente incrédulos no aceptarán esta relación e intentarán dominar la vida terrena con su propia fuerza, usando así su voluntad equivocadamente y en desacuerdo con la Voluntad divina. Y triunfarán, porque encontrarán apoyo en ese poder que trabaja contra Dios. Pero también los fieles podrán superar las más severas condiciones con el Poder de Dios, que ellos mismos podrán sentir verdaderamente, aunque este Poder no actuará para que el hombre viva un bienestar terrenal sino para darle la fuerza interna que le permita perseverar en esas durísimas condiciones de vida.

La miseria terrenal será muy grande y no se podrá superar fácilmente de manera natural, pues la inmensa destrucción enviada por la Voluntad de Dios causará un gran desorden que absorberá en gran medida la fuerza de cada cual.

Y entonces cada uno, si quiere sobrevivir a este tiempo, el más difícil de todos, deberá obtener más Fuerza de Dios. Tal Fuerza estará a su disposición en abundancia. Por eso Dios enseñará constantemente mediante sus servidores lo que ha de suceder, para que toda la gente esté informada sobre la inminencia del desastre y pueda establecer una conexión previa con la Fuerza proveedora de Poder, que no rechaza a nadie que la anhele.

Es aún muy difícil para la humanidad imaginarse semejante intervención de Dios, y por lo tanto rechaza lo que le resulta difícil de creer. Sin embargo, los hombres deberían pensar seriamente sobre ello, para que cuando llegue el día no les coja sin preparación alguna. Porque irremisiblemente llegará, produciendo enormes transformaciones, y sorprenderá a todos, incluidos los creyentes.

Dichoso aquel que cambie su pensamiento, que rectifique su actitud ante Dios, que encuentra el camino hacia Él en los tiempos de mayor miseria, porque para él ese día será bendito.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

“Haced esto en memoria mía”. La Cena del Señor

B.D. 3740 from 10 de abril 1946, taken from Book No. 47

De Mí surgen la Fuerza, la Sabiduría y también la Vida, y por eso se debe reconocerme como Fuente de la Fuerza y de la Luz. Hay que buscar la conexión conmigo para que mediante la recepción de Fuerza y Luz se llegue a la Vida. Así debo poder volver a encontrarme en vosotros, es decir, Luz y Fuerza; de modo que en vosotros debe haber el Saber de la eterna Verdad y, en consecuencia, Fuerza en toda plenitud.

Mi Espíritu debe surtir Efecto en vosotros, de modo que Yo mismo debo poder actuar en vosotros... sólo entonces vais a vivir, además, ya no vais a perder esta vida eternamente... Entonces estáis unidos conmigo, y esta unión es la verdadera comunión... Para Mí esta unión es indispensable, porque por otro lado no podríais recibir Fuerza ni Luz, porque como la Corriente de mi Amor debe pasar al corazón del hombre, la conexión con la Fuente primaria debe realizarse antes.

Y para realizarlo, ante todo hace falta la voluntad - la disposición de recibir algo de Mí. Pero la voluntad para ello requiere una actividad de los pensamientos, es decir, el corazón y la mente deben reconocerme como la Fuente... o sea, como Dador de aquello que el hombre desea... y entonces, en sus pensamientos, el hombre debe acudir a Mí.

Sólo así la voluntad llega a ser activa y cumple con las condiciones que realizan la conexión conmigo.

La voluntad que ha entrado en actividad corresponde a un efecto surtido en amor - lo que es indispensable. De modo que aquellos que realmente quieren comunicar y unirse conmigo, nunca podrían evitar mi Mandamiento de amor.

Repartid donativos; alimentad y dad de beber a vuestro prójimo necesitado; poned cuidado en su miseria, espiritualmente y terrenalmente; dad como Yo os he dado; haced el bien al alma y al cuerpo del prójimo; compadeceos de los débiles y enfermos; consolad a los afligidos; animad a los agobiados; aliviad continuamente a los necesitados, siempre en vista de Mí - El que os ha dado un ejemplo para la vida en la Tierra; todo lo que tenéis, repartidlo con los pobres...

De esta manera cumplís con mi Mandamiento de amor, de modo que con la primera condición para la conexión conmigo, porque solamente entonces puedo unirme con vosotros... cuando habéis transformado vuestro corazón en amor, porque por otro lado una unión conmigo resulta imposible... con las muchas formas exteriores que hayáis tomado en cuenta - las que no tienen influencia alguna en el estado de vuestro corazón y vuestra alma.

Yo quiero daros la Vida, Fuerza y Luz en plenitud. Pero esto nunca puede ser posible mientras no hagáis que vuestra voluntad entre en acción... mientras no actuéis en el amor... Y cómo debéis actuar en el amor, esto Yo mismo ya os lo he enseñado y siempre os he advertido que me siguierais... Pensad en Mí y en mi Doctrina... actuad correspondientemente, y vais a ser verdaderamente un receptáculo para mi Espíritu. De modo que vais a permitir que la Parte Mía en vosotros pueda surtir efecto. Vosotros mismos me atraéis a vosotros mediante la actividad en el amor, y de esta manera os unís conmigo - la Fuente primaria de la Fuerza y de la Luz desde eternidades; por lo que también podréis recibir Luz y Fuerza sin restricción, o sea, Saber y Poder...

10 de abril de 1946

La unión conmigo debe haberse realizado antes mediante la actividad en el amor, sólo entonces Yo mismo podré estar presente en vosotros - también en vuestro espíritu... y sólo entonces puedo daros de comer y beber alimento espiritual, daros carme y sangre - lo que es mi Cuerpo en el sentido espiritual... Porque Yo mismo soy la Palabra.

Al comunicaros mi Palabra os sirvo la Cena del Señor que es el Alimento espiritual para vuestra alma. Por supuesto, también podéis tomar este Alimento sin la previa actividad necesaria en el amor, pero entonces no se trata de una Unión conmigo... Pues entonces la Palabra aún no resulta en una Comunión, pero os puede llevar a una - eso si no la recibís solamente con el oído sino con el corazón, y si vivís conforme a ella...

Únicamente cuando vuestra voluntad entra en actividad –una actividad en el amor– se realiza la unión espiritual conmigo. Y la actividad en el amor consiste en dar, en continua comunicación y repartición de lo que poseéis, de lo que os deleita a vosotros mismos, para también deleitar al prójimo necesitado. Mientras no practiquéis esto... si no procuráis imitarme en esto, no podréis recibir alimento en mi mesa; pues no podréis tomar la Cena conmigo porque vosotros mismos os excluís de los invitados... porque entonces os resulto inaccesible hasta cuando os hayáis orientado al amor; pues mi Amor es mi Esencia primaria y lo seguirá siendo eternamente.

Si vosotros tomáis la comunión como os la arregláis vosotros los hombres, entonces siempre seguirá siendo un acto exterior - un acto que sólo puede obtener un sentido espiritual profundo si vuestro corazón está lleno de profundo amor; pero ahí no es suficiente si este amor simplemente conmueve vuestros sentimientos, sino que debe manifestarse en obras de amor al prójimo - de amor desinteresado...

Porque únicamente aquel que se mantiene en el amor, también se mantiene en Mí y Yo me mantengo en él. Esta Palabra mía también es la Base de la Cena celebrada por Mí. Y siempre debéis tener puesta la vista en mi Conducta en la Tierra, y seguirme en todo. Y tal como vosotros repartís, tal también recibiréis - y eso espiritualmente y terrenalmente. Si mediante el amor estáis en unión íntima conmigo, siempre estaréis saciados y fortalecidos.

“Haced esto en memoria mía”...

Si tenéis la verdadera voluntad de comprender el profundo sentido espiritual de estas Palabras ya las comprenderéis:

Continuamente realizar obras de amor en memoria de Mí... y de esta manera realizar conmigo la segura unión que os garantiza la llegada de mi Palabra, de mi Carne y de mi Sangre...

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Cumplimiento de las predicciones .... Prueba para incrédulos ....

B.D. 3741 from 11 de abril 1946, taken from Book No. 47

Ninguna de mis predicciones quedará sin cumplir, pues así lo exige la adversidad de los tiempos, que es aún mayor en lo espiritual que en lo terrenal. Y si prestan atención al comportamiento de la humanidad, si observan con detenimiento los pensamientos y las acciones de las personas, también reconocerán la urgencia de un cambio en todas las condiciones de vida, pues sólo a través de ellas es posible cambiar a las personas .... Y por lo tanto pueden esperar un cambio pronto, pues el tiempo ha expirado, la adversidad anterior ha permanecido infructuosa, y por lo tanto sólo una adversidad mayor puede ofrecer una oportunidad final, y esto vendrá irremediablemente a través de Mi voluntad. Porque Yo mismo me manifiesto y puedo ser reconocido por todo aquel que tenga buena voluntad. Lo que la voluntad humana, el odio humano y la falta de bondad han logrado hasta ahora, todavía será superado por Mi voluntad, que también causará la destrucción de las posesiones terrenales que todavía creen poseer. La gente necesita llegar a un punto bajo que les hará pedirme ayuda si quieren salvarse antes del final. Tienen que darse cuenta de que toda esperanza terrenal será destruida para ellos, sólo entonces unos pocos se preocuparán espiritualmente, y por el bien de estos pocos todavía utilizaré un último medio antes de que llegue el final. Sin embargo, el tiempo que sigue a Mi acción final de rescate será difícil para todos, para los creyentes y los incrédulos, excepto que los creyentes recibirán constantemente fuerza de Mí para poder perseverar. La fe de muchas personas flaqueará si no es una fe viva. Y este es Mi propósito, que incluso una fe muerta sea despertada por Mi accion final, de lo contrario no tendrá ningún valor para la eternidad. Quiero venir en ayuda de las personas infieles y débiles a través de Mi voz que sonará fuerte y audible. Sin embargo, habrá un gran alejamiento de Mí, la última tormenta sacudirá muchas frutas no aptas .... Sin embargo, esto no debe impedirme dejar que la tormenta pase sobre la tierra. El que resiste se prueba a sí mismo para la eternidad. Así que no duden de Mi Palabra, esperen el día que vendrá con certeza y aprovechen cada día hasta entonces, pues aún pueden ganar mucho si están diligentemente activos .... en el trabajo en sus almas. Cada día de adversidad puede traerles el éxito espiritual si sólo se acuerdan de Mí, si son conscientes de que nada puede suceder sin Mi voluntad o Mi permiso. Y echen tranquilamente toda preocupación sobre Mí y les ayudaré a soportar lo que les impongo por el bien de sus almas. El tiempo se les pasará en un abrir y cerrar de ojos, pero por muy difícil que sea para ustedes, es una gracia porque pueden lograr un progreso espiritual mucho mayor que en un tiempo largo y tranquilo que les permita volverse tibios y perezosos y que no les acerque a la meta final. Por lo tanto, esperen pacientemente el cumplimiento de mis predicciones, no esperen que mi intervención acabe con la adversidad sino sólo un cambio de la misma, pues sus almas aún no están maduras para una paz completa en esta tierra, tendrán que luchar y ganar una fe fuerte, sólo entonces podré alejar la adversidad de ustedes, sólo entonces podrán experimentar un tiempo de paz en la tierra o en el reino del más allá. Pero siempre, tengan en cuenta una y otra vez que Mi Palabra es la verdad, que no me desviaré ni un ápice de lo que proclamé mucho antes, y que ustedes mismos serán testigos, que experimentarán lo que proclamo para que puedan defender Mi Palabra ante el mundo. Porque mi última intervención será una demostración para aquellos que no han creído en mi palabra hasta ahora, a los que todavía quiero ganar para mí y a los que claramente me revelo a través de los acontecimientos naturales .... para que crean en mi poder y en mi obra a través de ustedes .... Y por eso les anuncio de nuevo que el día llegará de forma repentina e inesperada, sustituirá a una gran adversidad terrenal pero traerá una nueva adversidad de otra forma diferente .... Pero si creen que sólo el amor por ustedes me determina a dejares pasar por el sufrimiento, también será soportable para ustedes, pues un día llegará el fin y la redención para todos los que crean en Mí y se entregan y dedican a Mí, para todos los que me confiesen ante el mundo ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Juicio de necios ciegos... Conocimiento erróneo sin amor...

B.D. 3742 from 13 de abril 1946, taken from Book No. 47

El único camino hacia la sabiduría, el único verdadero conocimiento de Dios, es el amor... Pero, ¿ cómo podéis vosotros los humanos estar sabiendo si no tenéis amor dentro de vosotros? ¿Cómo podéis presumir de condenar los acontecimientos en los asuntos mundiales, así como en la vida de la persona individual según su efecto. si no sabéis nada acerca del significado y propósito de eso, si carecéis de cualquier conocimiento y estáis completamente ciegos en espíritu? como consecuencia de vuestro estilo de vida sin amor... Vivid en el amor, y se os caerán las escamas de los ojos, por qué el Creador y Sustentador del cielo y la tierra permite lo que os infligen los semejantes, que también están desprovistos de todo amor.

Mientras no reconozcáis el propósito de la vida terrenal y vuestro destino real, tampoco Me reconocéis a Mí Mismo en cualquier acontecimiento terrenal, no reconocéis Mi voluntad, que subyace en todo lo que sucede, aunque no apruebo lo que el desamor produce, pero es solo una admisión de Mi parte para arrebataros del camino equivocado, para conduciros por el camino del amor, a través del cual también llegáis al reconocimiento. Todos vosotros queréis ser sabios e incluso llegan a rechazarme porque vuestra sabiduría no os permite reconocerme...

Oh ciegos necios, cuán lejos estáis de la verdad, del conocimiento correcto. Y con qué facilidad podéis llegar a ella si quisierais ceder al impulso interior del corazón, que os impulsa a obrar en el amor, si veis grandes dificultades a vuestro alrededor. Pero prestáis muy poca atención a la voz del corazón, sólo pensáis en vosotros mismos, y no queréis desapropiaros para aliviar la necesidad y matáis la chispa de amor que hay en vosotros en ligar de avivarla hasta convertirla en una llama brillante. Y por eso permanece oscuro en vosotros, y en la falta de luz de vuestra alma ciertamente nada sabéis de Mi gobierno y obrar por vuestra salvación. Y vuestro pensamiento seguirá siendo erróneo mientras vivís sin amor, y no importa cuánto agudeza mental tengáis todavía...

El entendimiento no os llevará a la meta como el amor... el entendimiento no os dejará a llegar a ser sabios, porque la verdadera sabiduría nace en el amor. Y mientras descuidéis el amor vuestra actividad amorosa, no reconoceréis el significado y el propósito de la vida terrenal, no reconoceréis el significado y el propósito de la gran necesidad terrenal; no Me reconoceréis, porque sólo a través del amor seréis guiados al pensamiento correcta, sólo el amor os garantiza un conocimiento verdadero, porque la verdad de Mí llega a quien se esfuerza por vivir en el amor según Mi voluntad. Pero a éste será comprensible la gran necesidad terrenal, no dudará de Mí ni de Mi poder, creerá en Mí, y tanto más firmemente cuanto más le asaltará la gran necesidad... Y él también será ayudado, porque pertenece a los Míos, y Yo nunca dejaré a los Míos..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Único propósito es la Redención de lo espiritual...

B.D. 3743 from 14 de abril 1946, taken from Book No. 47

El gran Espíritu desde la Eternidad llena el infinito, el universo con todas las creaciones... y Su voluntad verdaderamente gobierna todas las creaciones apropiadamente con toda sabiduría y amor. La última y única finalidad, sin embargo, es la Redención de lo espiritual no libre... El propósito de todo lo que sucede en el cosmos infinito nunca es el hundimiento sino siempre es el acenso, y por eso es bueno todo lo que la voluntad de Dios determina o permite, es decir, finalmente siempre sirve al acenso de lo espiritual que está desarrollándose, siempre que el libre albedrío del hombre no impida por sí mismo su acenso espiritual.

Si tenéis esto en cuenta, no tenéis que hacer otra cosa que someter vuestra voluntad por completo a la voluntad de Dios, sólo tenéis que dejaros guiar sin resistencia interior, y alcanzaréis la meta, os liberaréis en poco tiempo y reconocer el amor supremo de dios y también la sabiduría de Su gobierno, y la conveniencia de cada acontecimiento en vuestra vida. Pero mientras estáis todavía sin conocimiento de Su plan de Salvación desde la eternidad, tampoco comprenderéis el destino de la vida del individuo, la dolorosa existencia de los hombres, las penalidades, tribulaciones y miserias de todo tipo.

Y por eso dejaros enseñar por los que saben... Aceptad sus explicaciones, miradlos como mensajeros de Dios que han sido encargados de traeros la verdad para que vuestro propósito en la vida, vuestro destino desde la eternidad, se haga comprensible y ahora también podáis aprender a reconocer y comprender el gobierno y la obra de Dios que confiadamente os entreguéis a Él y Él ahora puede conduciros hacia la meta correcta. El Espíritu que gobierna el infinito se interesa por el ser más pequeño y insignificante y lo dirige según Su voluntad, pero cuánto más se cuida de las criaturas que quiere educar a semejanza de Dios, en seres perfectos, que un día serán creadores y formadores como Él en toda libertad y plenitud de fuerza...

Y estas criaturas sois vosotros los humanos, y por tanto tenéis una gran meta por delante, que Dios está contantemente ayudándoos a lograr y Su ayuda consiste en los medios más diversos, según vuestra docilidad y vuestro grado de madurez...

Consideraos criaturas Suyas, y entregaos, vuestras almas y vuestros cuerpos, a Dios como eterno Creador y dejaos formar según Su voluntad, sometiéndoos completamente a Su voluntad y dejándole regir. Consideraos hijos Suyos desde la eternidad, a quienes el Padre quiere llevar a la perfección. Y tened la más plena confianza en el Padre, entonces Su obra de educación también tendrá éxito sin que vuestro libre albedrío sea tocado. Entregaos totalmente a Dios, para que no encuentre resistencia alguna, entonces Su obra de formar vuestra alma no tardará y estaréis libres de todo tormento del cuerpo y del alma... El Padre desde la eternidad atraerá a Sus hijos a Él y seréis felices en Su presencia por toda la eternidad..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Promesas de Cristo... Condiciones... Cumplimiento...

B.D. 3744 from 16 de abril 1946, taken from Book No. 47

Mantened la promesas de Cristo y podréis vencer cualquier lucha en la vida (superar)... Él os ha prometido fuerza y gracia, él os ha prometido cuidado espiritual y físico, Él os garantiza que alcanzaréis vuestra meta final en la tierra... la vida eterna... y podéis creer Su Palabra incondicionalmente, se cumplirá tan pronto como cumpláis las condiciones que él ha adjuntado a Sus promesas. Porque de eso hace depender sus promesas de que os esforcéis en cumplir la voluntad de Aquel, Que os dio la vida. La vida terrenal no se os fue dada solo por vivir, sino para lograr un propósito... para lograr la mayor perfección posible en la tierra.

Y Jesucristo os mostro el camino en la tierra, vivió la vida que os lleva a la perfección. Dio a la gente explicación donde todavía estaba oscuro dentro de ellos. Él les mostró los medios seguros y también su efecto en la eternidad... Él puso condiciones y os dio promesas... Y si estáis llenos de fe, si cumplís las condiciones para formaros a vosotros mismos a la perfección, cada promesa entrará en vigor, viviréis, terrenal y espiritualmente, en bienaventuranza y paz... y, sin embargo, también en una actividad benéfica. Sin embargo, Sus condiciones son una actividad ininterrumpida en el amor...

Toda promesa, es decir su cumplimiento, presupone la obra del amor para su cumplimiento. Si cumplís con esta condición, entonces podéis pasar vuestra vida en la tierra sin preocupaciones en todos los sentidos, porque entones el Padre Que está en los cielos cuidará de vosotros física y espiritualmente... No os dejará en la necesidad del alma y del cuerpo, pero la remediará en cualquier momento según vuestra voluntad de amor... Su Palabra es verdad y la será por toda la eternidad. Creer firmemente en esto os da paz interior y seguridad frente a cualquier cosa que os sobrevenga por la voluntad de Dios o por Su permiso.

Y puesto que sin su voluntad no se os puede dañar ni un pelo, así que procurad que Su voluntad se incline hacia vosotros... amad a vuestro Padre desde la eternidad con todo vuestro corazón para que también vosotros podéis ganar Su amor y testificadle vuestro amor a través de la obra de amor en vuestro prójimo. No es mucho lo que Dios os pide, pero no Él se desvía de esta condición para que se cumplan las promesas que os ha hecho. Y cada una de Sus Palabras os enseña el amor, cada una de Sus promesas exige amor... una relación íntima con Dios y con vuestro prójimo que es vuestro hermano porque todos sois hijos de un mismo Padre...

Podéis obtener innumerables dones de gracia a través de actos desinteresados de amor y .... si os falta fuerza para hacerlo... pedid fuerza a través de la oración sincera: “Pedid, y se os dará...” Pedid primero los bienes espirituales e ignorada las necesidades terrenas, porque dios os las da si antes os esforzáis por cumplir Su voluntad y os formáis en el amor. Una y otra vez Jesucristo os presenta en Su enseñanza la urgencia de luchar por el reino de Dios... Os promete la vida eterna y el cuidado del Padre para vuestra vida terrenal si sólo os esforzáis por el reino de Dios.

Y cada palabra que sale de Su boca es la verdad más pura y, por lo tanto, debe daros la paz y la seguridad más íntima, si solo creéis. Toda preocupación es inútil mientras os esforcéis por corresponder a la voluntad divina, y a través de la actividad amorosa obtenéis el amor de Dios y por tanto os inclinéis a Su voluntad. Y por tanto no dudéis de Su Palabra, no dudéis del cumplimiento de Sus promesas, sino vivid como Su sagrada Palabra demanda... vivid en el amor y en conexión constante con Aquel, Que es el Amor Mismo...

Y entonces dejaos guiar y confiad en Él, poned confiadamente vuestro destino en Sus manos y entregaos completamente a Él, entonces pronto todo problema os será quitado porque ya no lo necesitáis, si os purifiquéis y forméis por la obra de amor en la fe firme para poder entrar en el reino de la luz después de haberos despojados de vuestro cuerpo terrenal. Porque Jesucristo no habló de Sí Mismo, sino Dios habló por medio de Él, y Su Palabra es verdad y ha de cumplirse, si el hombre sólo obedece Su Palabra, ya se esfuerza por el reino de Dios... a la vida eterna..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Espíritu de verdad...

B.D. 3745 from 17 de abril 1946, taken from Book No. 47

Del Espíritu de la verdad nunca podéis recibir la falsedad, pero el Espíritu de verdad es el Espíritu que sale de Mí... Y este siempre actuará donde la voluntad humana está dirigida a Mí, donde el hombre se esfuerza por el bien, y él se esfuerza por integrarse en Mi orden desde la eternidad. En éste Mi espíritu se vuelve activo, pero de diferente manera en su eficacia según el grado de madurez de su alma. Pero una cosa es cierta, que nunca será mal instruido por Mi espíritu en cuanto se trata de cosas que le sirven para alcanzar la madurez del alma.

Siempre usaré Mi Espíritu para atraer hacia Mí el hombre que no se Me oponga a través de una voluntad que se aparta de Mí... así que Mi Espíritu le impartirá el conocimiento que es lo único que conduce a Mí...El pensamiento de esta persona se dirigirá en la dirección correcta, se acercará a la verdad. Siempre Me reconocerá mentalmente como Creador y Padre desde la eternidad si lleva su estilo de vida correctamente, lo que testimonia una lucha por el bien, y se sentirá impulsado a hacer eso, lo que reconoce como Mi voluntad, porque Mi espíritu lo guía a hacerlo, porque Yo Mismo le muestro mentalmente el camino hacia Mí, en el reconocimiento de su voluntad, que se esfuerza hacia arriba.

Y así ningún hombre cuyo objetivo soy Yo, aunque inconscientemente, no se desviaría si su voluntad se esfuerza por el bien, solo que el grado de conocimiento puede ser más o menos alto, su fuerza cognitiva puede estar aun débilmente desarrollada, según la diligencia de su trabajo del alma, es decir, la formación consciente de su ser según Mi voluntad. Puede realizar este trabajo con más descuido, pero Mi Espíritu siempre lo instruirá correctamente... es decir, siempre sentirá lo que está bien y lo que está mal, nunca considerará lo que está mal como bien, nunca estará en vago conocimiento de Mi voluntad.

Pero el conocimiento espiritual más profundo sólo se le puede transmitir a través de Mi Espíritu después de haber alcanzado una cierta madurez del alma, porque el alma tiene que ser capaz para recibir tal conocimiento y comprenderlo para luego transmitirlo a los sentidos del hombre. Y ella logra esta capacidad a través del trabajo consciente sobre sí misma, a través de actos de amor ininterrumpidos... entonces se le explicará de manera comprensible todo lo que antes solo sentía y ahora lo cree... ella penetra en la verdad eterna, porque ahora Yo Mismo puedo obrar en ella a través de Mi Espíritu, y Mi Espíritu aumentara su conocimiento y la hará feliz, porque la verdad transmitida al hombre a través de Mi Espíritu, es un bien precioso, es riqueza espiritual que es imperecedera y asegura la vida eterna al alma, porque conduce hacia Mí, Que soy la eterna Verdad Misma... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Espíritu de verdad...

B.D. 3746 from 19 de abril 1946, taken from Book No. 47

Los mediadores de la verdad estarán siempre en el recto pensar en cuanto estén activos para Mi reino. Por lo tanto, el oyente nunca debe temer que se le enseñe mal, si esa persona le imparte Palabras divinas que no ha recibido de una fuente extraña, ya sea de libros o mediante el estudio. Así que tan pronto como una persona Me defiende a Mí y a Mi enseñanza y hasta cierto punto represente su propio bien de pensamiento, es decir, el conocimiento que nació de sí mismo, su pensamiento será correcto, porque el origen del pensamiento tampoco es un problema, porque el origen del pensamiento no es un problema sin resolver para el conocedor.

Quien habla por Mí, quien representa Mi nombre y Mi enseñanza de amor desde sí mismo, es también Mi trabajador, está a Mi servicio, y es correctamente guiado por Mí en el pensar, hablar y actuar. Por eso siempre se puede creer en un portador y propagador de Mi Palabra si sustenta lo que dice con la más íntima convicción, si puede refutar todas las objeciones y contradiscursos con lógica y es aceptable para la personas que exige la verdad...

(19.04.1946) El oyente debe sentir que el que enseña no representa algo que ha aprendido, sino un bien de pensamiento que ha cobrado vida en sí mismo, y podrá convencerse de ello a través del discurso y la contrarrestación. Entonces también puede estar convencido de que Yo, como la Verdad eterna, obro espiritualmente a través de esta persona tan pronto como Me defienda, que no dejaré que difunda ninguna falsedad porque eso contradice Mi amor y sabiduría. Pero es por eso que el oyente también se le debe dar la oportunidad de expresarse, para que el pensamiento lógico del maestro pueda comenzar y sea reconocido.

Cualquiera que no esté lleno de Mi Espíritu tampoco podrá transmitir Mi Palabra viva, incluso si dispone de un amplio conocimiento que ha adquirido en la escuela o a través de los estudios. Pero el conocimiento permanece muerto, y si se ve obligado a representarlo a través del contradiscurso, volverá a utilizar el conocimiento aprendido; no podrá refutar clara y comprensiblemente las objeciones o disipar las preocupaciones de tal manera que el oyente se convenza de la verdad de su discurso.

Mi Espíritu debe poder ser activo en el hombre, y lo será también en todo maestro de Mi Palabra, si trabaja con entusiasmo para la difusión de la verdad, para conducir a los semejantes a Mí, a Quien ha reconocido como la Verdad eterna. Cuyos pensamientos guio correctamente y el señal más seguro de Mi Espíritu en él es que sólo representa Mi Palabra, que anuncie Mi enseñanza de amor a los semejantes y trate de hacerles comprender los efectos de la obra del amor... Solo éste es el representante correcto Mío en la tierra, el portador de la verdad y, por lo tanto, mi discípulo y servidor, que está activo en Mi nombre.

Su misión es incitar a los semejantes a la actividad amorosa, y en función del cumplimiento de este, Mi primer y más grande mandamiento del amor llegará a ser sabio, será convencido de la verdad, en cuanto escuche y cumple Mi Palabra. Entonces Mi Espíritu también obrará en él, estará plenamente convencido de que camina en la verdad en cuanto lleva una vida de amor porque Mi Espíritu protege a cada uno del pensamiento erróneo, que se esfuerza hacia Mí desde lo más profundo de su corazón, que busca cambiar para amar, para adaptarse a Mí. Que soy el Amor Eterno Mismo...

amor

Traducido por Hans-Dieter Heise

Significado de la Obra de Redención ....

B.D. 3747 from 20 de abril 1946, taken from Book No. 47

Nunca mediréis en la tierra la profundidad de Mi Obra de Redención y su amplio significado para los tiempos eternos, porque vuestro entendimiento no lo capta siempre y cuando no nazcáis de nuevo, y esto en un alto grado. Sin embargo, os será comprensible que sin Mi Redención estaríais perdidos por un tiempo infinitamente largo, porque para alcanzar el grado por vosotros mismos, que os hace dignos de la vista de Dios, pasarían tiempos eternos, si siquiera lo alcanzaríais. Pero sería más probable que os hundiereis cada vez más por vuestra debilidad de voluntad en la tierra, que no puede remediarse en el reino del otro lado sin Mi ayuda.

Vine a esta tierra para libraros de un estado de agonía y desesperanza eterna. Lo que la humanidad no pudo lograr en su débil voluntad para su Salvación espiritual, lo tenía que lograr la voluntad de un hombre para que toda la humanidad podría ser salvado .... Podríais comprender que, si se ayuda a la humanidad, le había que mostrar el camino y que esta tarea debía ser resuelta por una persona, de lo contrario nadie se esforzaría para abordar un trabajo por sí mismo si no le pareciera humanamente factible. Como persona tenía que ejemplificar la vida para ellos, y el hombre Jesús debe ser seguido por la persona que lucha por la redención.

Una voluntad extremadamente fuerte es necesaria para esto, pero esta fue débil porque en el momento de Mi nacimiento en la tierra, la humanidad carecía de fe en un Dios de amor, sabiduría y omnipotencia. La falta de fe de los hombres fue la causa de su voluntad debilitada y, por lo tanto, no hubo salvación para ellos hasta que aprendieron a creer y, con la fe, también experimentaron un fortalecimiento de la voluntad. Y traté de devolverles la fe como persona, les enseñé, e hice milagros para poder mostrarles el poder de la fe .... Y les di la última prueba de la verdad de Mi Palabra .... Que superé la muerte, que resucité como ser humano a la vida eterna ....

Y entonces tuve que estar preparado como hombre para enfrentarme a la peor muerte, la muerte en la cruz, para que todos los hombres pudieron tomar nota de ella para poder reconocer también Mi resurrección de la muerte como una coronación, como el éxito de una fuerte voluntad de llegar a Dios con la fe en Él. A diferencia de las personas, tuve que tener una voluntad fuerte, tuve que dejar que Me mataran para darles una prueba de que se puede vencer la muerte .... Y cumplí esta obra para redimir a los hombres de su debilidad de voluntad, que significa tanto como muerte eterna y tiempos eternos de tormento indescriptible .... Yo morí para los hombres la muerte más dolorosa y más amarga en la cruz, porque quería llevarlos a la vida eterna ....

Lo que toda la humanidad no pudo lograr, tuve que realizar el amor de un hombre que era fuerte de voluntad en contraste con la humanidad, cuya voluntad estaba completamente debilitada porque ya no creía .... porque carecía de toda conexión Conmigo y por lo tanto, no podía suministrarla fuerza.

Y a través del de hombre Jesús, mostré a toda la humanidad la forma en que podían sacar de Mí una fuerza inconmensurable y así también poder liberarse del estado de la muerte .... Yo hice la Obra de Redención como humano no solo para una persona, sino para todos los que creen. Y para ellos la vida terrenal es suficiente para librarse del estado de la muerte y llegar a la vida eterna.

Lo que nadie puede lograr por su propia fuerza, lo puede lograr Conmigo, en la fe en el divino Redentor, en Jesucristo, Quien murió para los hombres en la cruz para convertirles en vencedores de la muerte.

Quien cree en Mi ha vencido a la muerte, porque Yo morí por él, y puede remediar su debilidad de voluntad con Mi ayuda, con Mi gracia, que he adquirido como ser humano a través de Mi muerte en la cruz para toda la humanidad .... y no probará la muerte en eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Continuación de la Obra de Redención .... Misión ....

B.D. 3748 from 21 de abril 1946, taken from Book No. 47

Y Mi misión en la tierra tiene que continuar, en el sentido en que Mi enseñanza de amor se predica siempre y constantemente a los hombres que son de buena voluntad, para que todos puedan participar en las gracias de la Obra de Redención y para que comprendan a través de la obra de amor, en qué consiste la redención, para que puedan ser instruidos desde adentro a través de Mi Espíritu sobre el significado y propósito de la vida terrenal y su tarea espiritual relacionada. En el momento de caminar sobre la tierra, la humanidad vivía en la más oscura noche espiritual, y esto por su propia culpa, porque ignoraba el amor ....

Les enseñé el camino a la luz y a través de Mi muerte en la cruz les adquirí también la misma capacidad, la fuerza de voluntad, para caminar de esta manera .... Les enseñé a cumplir los mandamientos del amor y a través de eso los guie a la sabiduría .... En el conocimiento del objetivo y el propósito de cada individuo y los medios para lograr esta meta. Y a los que Me siguieron, se les abrió la puerta del cielo, se libraron de la presión que había pesado sobre sus almas por tiempos infinitamente largos. Reconocieron lo que significa tener la vida eterna .... fueron redimidos de la servidumbre, redimidos de la ignorancia y de la impotencia ....

Se acercaron a Mí y pudieron recibir Mi poder de amor, que significó abundancia de luz y fuerza para el alma humana .... Pero Mi Obra de Redención se hizo para todo el tiempo .... Porque la tierra siempre está vivificada de lo espiritual inmaduro, que aún languidece en las ataduras de Mi oponente, que todavía está atado en el suelo hasta que se deshace de este grillete por su propia voluntad. Pero debe saber de su estado espiritual, de la esclavitud de Satanás, de su estado original y de la posibilidad de recuperarlo .... Se le debe mostrar a esto espiritual inmaduro el camino, se le debe informar de la Obra de Redención, que un hombre ha logrado con gran amor para toda la humanidad, para que puedan liberarse del poder del oponente.

Y este conocimiento debe ser transmitido a la gente .... Esta es la misión para la cual necesito siervos en la tierra, para que Mi Obra de Redención sea continuado mientras existe la tierra .... Una y otra vez despierto siervos y profetas, es decir, personas dedicadas a Mí que están dispuestas a hacer ese trabajo por Mí, para lo cual las necesito. Y estos deben difundir Mi enseñanza y exhortar a la gente a trabajar siempre con amor .... Solo entonces puede comenzar el proceso de redención, solo entonces la persona puede llegar a saber y esforzarse conscientemente por lo que de otra manera carece de cualquier conocimiento como una característica de su falta de libertad, como característica de oscuridad espiritual en la que vaga la humanidad.

La luz debe ser traída a la oscuridad, y los portadores de luz deben estar activos en Mi nombre para difundir Mi Palabra, para que los hombres se sienten animados a seguirme, para que crean en Mí y Mi Obra de Redención y, a través de esta fe aprovechar la gracias de Mi Obra de redención, para que su voluntad se fortalezca y que puedan recorrer el camino hacia arriba con Mi apoyo, con Mi fuerza, que está a disposición para cada uno que la desee y se haga digo de ella a través de obrar en amor ....

Y la muerte será superada, el hombre no sentirá ni gustará la muerte, vivirá para siempre, como lo he prometido ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Final irrevocable .... Orden divino y ofensa ....

B.D. 3749 from 22 de abril 1946, taken from Book No. 47

El tiempo del fin se ha acercado irrevocablemente, y todo el mundo puede reconocerlo, si lo quiere. Yo no mantengo a Mis criaturas en la incertidumbre, Yo Mismo se les comunico, pero a quienes carecen de fe en Mí y en Mi Palabra, quien no piensa por sí mismo en la causa de todo el declive y no es capaz de reconocerlo en el estado espiritual bajo, tampoco se le puede transmitir más conocimientos, y tampoco se le puede probar la credibilidad de Mi Palabra, porque él mismo rechaza cada prueba.

El tiempo del fin se hace evidente aparentemente, pero, sin embargo, todo lo que es terrenal reconocible es también terrenal desde el punto de vista humano, es decir, sólo se puede explicar de forma natural. Y, sin embargo, todo se basa en una causa espiritual que debe ser observado primero; hay que intentar de remediar primero la causa espiritual si se quieren evitar las consecuencias. Pero este intento es completamente está completamente omitido por parte de la gente y así el tiempo llega irrevocablemente a su fin, es decir, la tierra experimenta su último tiempo en su forma actual.

Le hablo claro a la gente, pero cierran los oídos, no reúnen la voluntad y por lo tanto tampoco tienen la fuerza para aceptar enseñanzas que les harían posible, incluso fuera de la decadencia, en la gran miseria y en todo lo que está sucediendo, descubrir una regularidad .... Ellos no quieren saber nada y por lo tanto no pueden ser instruidos de acuerdo con la verdad completa. Y una y otra vez les envió a Mis sirvientes y mensajeros para guiarlos hacia el pensamiento correcto. Pero Mi plan desde la eternidad es fijo, Mi sabiduría reconoce la urgencia de un cambio de lo existente, y Mi amor y Mi voluntad llevan a cabo lo que es imprescindiblemente necesario para salvar a los pocos que quieren ser salvados.

Hay límites impuestos para las acciones de los humanos y en cuanto los sobrepasan también ha llegado el tiempo del fin. Y todos pueden ver fácilmente que la gente obra en contra del orden divino. Entonces, ¿qué es más comprensible que el orden tiene que ser reestablecido según Mi voluntad? Solo que esto no puede suceder en la forma en que la voluntad humana se esfuerza, sino que debe ocurrir de acuerdo con Mi ley desde la eternidad .... Un cambio correspondiente a la voluntad de la gente no provocaría ningún cambio espiritual y ningún ascenso espiritual, pero este precisamente es el único propósito del paso terrenal de Mis criaturas, y esto debe suceder; por lo que también deben estar presentes los requisitos previos necesarios, como son creaciones completamente nuevas para lo espiritual, que aún persiste en resistencia contra Mí.

Entonces, la tierra vieja pasará en la medida en que las creaciones en ella serán destruidas para ser revivificadas por creaciones completamente nuevas de acuerdo con Mi voluntad y esto significa el comienzo de un nuevo periodo de la nueva tierra, el comienzo de una nueva época de redención en el sentido espiritual. Es tan fácil de entender que un cambio en la tierra en contra de Mi orden también tiene que resultar en una completa disolución; pero quien no quiere reconocer a un legislador desde la eternidad, tampoco es reacio a reconocer la violación de Mi orden porque él mismo no vive en Mi orden en la medida en que valora la materia más alta que reino espiritual, que debe ser el propósito y la meta de su vida terrenal.

Quien él mismo no permanece en Mi orden a través de obras de amor y la conexión consciente Conmigo, tampoco tendrá un pensamiento ordenado, y su conocimiento es un pseudoconocimiento sin valor duradero. Pero quien abra los ojos y los oídos, reconocerá el declive espiritual y también sabrá que el fin está cerca, y se esforzará por permanecer en Mi orden eterno y por lo tanto no temerá el fin cercano, porque es el comienzo de una nueva vida para él, una vida en eterna felicidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Tiempos muy graves antes del final ....

B.D. 3753 from 27 de abril 1946, taken from Book No. 47

Vosotros que ahora estáis viviendo en la tierra tenéis que pasar la prueba más dura y cargar con los sufrimientos mayores, porque el final está aproximado y os queda muy poco tiempo para la maduración lenta de vuestras almas. Casi imposible os parecerá la vida terrestre, y será prueba de que han llegado los últimos tiempos. Porque siempre se termina un día una penuria, pero mientras estéis viviendo todavía, vais a sufrir bajo una presión enorme y grave de situaciones de vida, porque la última obra de la transformación de vuestras almas tiene que tener lugar por vuestro bien. Pero el plazo es muy corto, y a pesar de la penuria gravísima tiene que ser soportable para los Míos a los cuales cuido de manera obvia. Por esto no os dejáis venir abajo por esta proclamación, sino levantáis confidenciales vuestra mirada hacia Mí. Yo que veo en vuestros corazones. Yo reconozco vuestro deseo y puedo ayudar a Aquel que se ha ganado a Mi ayuda, que Me pregunta devotamente por lo cual, que reza hacia Mí con su espíritu y en la verdad. Pero los demás que sois débiles de fe o completamente indiferentes, dejaros instruir sobre causa y propósito de la penuria, y creed que estáis cerca del final. Y según vuestra fe se os ayudará. Pero no puedo quitar el látigo del castigo de vosotros frente al final que va a sorprender a las almas inmaduras, porque algunas pocas va a encontrar el camino de vuelta hacia Mí por culpa de la penuria. Y donde exista una mejora probable, allí se ve la actuación de la fuerza contraria .... y esto debe ser prueba suficiente para vosotros, porque Mi ayuda se enseña de la manera diferente, aunque cuido de los Míos en la tierra y de sus cuerpos que se les quita la mayor pena, les transmito fuerza interior y fuerza de la fe y les capacito con esto a aguantar a una vida terrestre difícil. Mientras Mi adversario provee a los hombres con bienes materiales y les empuja a actuar sin amor, podéis contemplar en cualquier momento el origen de la fuerza para poder examinar el comportamiento terrestre de los hombres. No esperad una mejora de las circunstancias de la vida, porque una penuria da la otra, porque el final está cerca. Hay que preparase al final, no cread en la tierra, sino espiritualmente .... hay que servir uno al otro, haced os aguantable la penuria grave, porque esto es el reto, llevar una tarea sirviente con amor para que os acercais hacia Mi. No pensad en vosotros mismos, sino pensad en la penuria del semejante .... Sead preparados a ayudar a regalar .... El tiempo restante es corto y por esto especialmente duro, pero puede ser muy beneficioso para vosotros si seguís a Mis advertencias, si escuchad a Mi palabra e intentad de aprovecharla. El final viene y con él el juicio final .... la decisión que significa para los Míos la redención y a la vez la repetida solidificación para Mi adversario. Y por esto preocuparos que pertenecéis a los Míos, dejados enseñar por la gran penuria, la cual os lleva hacia Mí, escuchad a Mis mensajeros que os quieren enseñar y que os ofrecen a Mi voluntad, la cual os puede dar aclaración sobre la causa y el propósito de la miseria, y no se pasa sin éxito para vuestras almas .... Y un día me vais a dar las gracias que os que os he concedido una última época de gracia y que he intentado a ganaderos para Mi y Mi reino a través de la penuria y miseria ....

amén

Traducido por Bea Gato

La plenitud de gloria de Dios .... La unión en la tierra ....

B.D. 3754 from 28 de abril 1946, taken from Book No. 47

Y si habéis llegado a la meta en tierra para que podáis entrar en unión conmigo en el reino del más allá, que me habeis reconocido como padre de la eternidad y que como hijos Míos llenos de amor a Mi Me estais buscando, que os habéis transformados en tierra a un fiel retrato Mío, entonces os espera el amor ilimitado. Entonces vais a ver la gloria divina y vuestros almas van a quedarse en la luz .... Muy poco os pido para poder daros tanta cosa .... Solo os pido la transformacion al amor, porque el amor tiene que llenaros por completo para que me podeis aguantar cerca de vosotros, porque Yo en Mi sustancia de origen soy el amor y se consume a todo lo que no sea amor. Si supierais qué fuerte podríais estar ya en tierra si estáis desarrollando poderosamente el amor dentro de vosotros, así podríais entender en qué margen de gloria os estáis moviendo después de haber entrado al reino de la luz .... Pero este entendimiento es consecuencia de una caridad entusiasmada, sino existe el peligro constante que vais a buscar un desarrollo por obtener un sueldo en lo alto y esto frenaría vuestra transformación a la perfección. Sino debéis creer en Mis palabras que os espera una plenitud de gloria inesperable, y si tengais una creencia fuerte ya no hay peligro que estáis ejerciendo el amor solo por esto, para ser benditos, sino estais amando con el corazón, porque habéis reconocido a vuestro padre, a Él que tiene que amar vuestro alma. Buscad la unión conmigo en tierra por actos de amor, y un destino bendito os está esperando en el reino espiritual. Sead preparados a ayudar en cualquier momento y vuestro semejante que se encuentran en la pena del cuerpo y del alma para disminuir su penuria según vuestras posibilidades. Y ya vais a sentir la felicidad del amor ya en tierra, porque dar es más beneficioso que recibir .... El donante se regala a sí mismo la felicidad aunque se desprende de bienes terrestres o espirituales, pero no será más pobre por esto, sino Yo mismo bendigo a sus actos y los aumento mientras da voluntariamente .... Porque a un donante amable lo amo .... Si supierais de la fuerza que yace en el amor, entenderías que no hace falta pena en la tierra, porque estarían viviendo todos en el orden divino, porque el amor no puede ir en contra. Pero mientras falte al hombre el amor, penuria terrestre y espiritual es inevitable, porque está lejos de Mi, está sin fuerza y entonces sin perspectiva a una vida bendita después de la muerte .... Sin amor no hay bendición, porque sin amor ningún ser puede estar cerca de Mi y estará excluido para siempre de Mi gloria .... Entonces aprovechad el tiempo en tierra .... Accepted a Mi doctrina, escuchad a Mis mensajeros que os predican el amor en Mi nombre, pensad sobre sus palabras y seguidles .... Y vais a sentir en vosotros mismos que la fuerza yace en el amor .... vais a acercaros a Mi y anhelarme .... y vuestro fin será bendito ....

amén

Traducido por Bea Gato

El mandamiento del amor es la pauta en la vida

B.D. 3755 from 29 de abril 1946, taken from Book No. 47

Estáis andando sin fallar en Mi voluntad mientras estáis viviendo la caridad ..... Mi mandamiento de amor os debe ser la pauta para todos vuestros actos, pensamientos y palabras. Entonces vais a ganaros a Mi agrado y vais a estar benditos espiritualmente y también en tierra mientras es accesible para vuestro alma. Y no debéis excluir a nadie de vuestro amor, a nadie debéis excluir de vuestra ayuda que lo necesita. Entonces vais a ser introducidos en el amor eterno y que llena con su fuerza toda la eternidad, y que también puede llenar a vosotros de manera exorbitante a que me vais a parecer a Mi y como es vuestro propósito en la tierra. El amor se tiene que practicar y por eso dejo pasar por la tierra la penuria grande, porque debe activar al amor, porque por la penuria mucha gente de queda con gran necesidad de ayuda y darán al semejante la oportunidad apoyarles con amor. Entonces no dejad endurecer vuestros corazones, prestad atención a las situaciones penosas en vuestro alrededor y ayudad, donde podéis y de manera como sois capaces. Tomad ejemplo de Mi, Yo que suavizaba penurias espiritual y terrestre, Yo que ayudaba a los débiles y enfermos, que apoyaba y curaba a sus almas y sus cuerpos, Yo que daba ejemplo viviendo el amor y os animaba a hacer lo mismo. Sead piadosos, pacíficos, apacibles y pacientes, humildes de todo corazón y justo en vuestros pensamientos y actos ..... Prácticad todas estas habilidades, porque son consecuencias del amor del corazón ..... Y entonces debéis trabajar en vosotros, debéis reconocer vuestros fallos e intentar eleminarlos, debeis expulsar a cada falta de amor de vuestro corazón e intentar llegar a una perfección suprema. Y donde os falte la fuerza para esto, tenéis a mano el rezo, la unión íntima conmigo, que os garantiza el flujo de fuerza en cualquier momento. No dejo sin prestar atención a ninguna pena humana, aun menos la pena espiritual, conozco a cualquier voluntad de cada uno y considero su alma y le paso a sus medida la fuerza y gracia. Vivid con la pauta del mandamiento Mío del amor y consideradlo en cualquier pensamiento y acto vuestro y vais a cumplir Mi voluntad en tierra ..... No dejad endurecer vuestros corazones, porque esto es el peligro más grande para vosotros, porque entonces os falta cada fuerza Mía. Pero en el momento en que Me preguntáis por ayuda no vais a iros con las manos vacías, Yo os ayudaré, porque Mi amor hacia vosotros nunca ha cambiado y cada uno está incluido que pregunta por ello, pero como Yo actúo en vosotros, debéis actuar en vuestro semejante y entonces vuestro vida se dirige según Mi voluntad .....

Amén

Traducido por Bea Gato

Pruebas de la creencia antes de la lucha por la creencia ....

B.D. 3766 from 10 de mayo 1946, taken from Book No. 47

La lucha por la creencia pide muchos luchadores y mucha fuerza, porque se llevará muy dura. Y aquellos que quieren salir como ganadores de la última lucha en esta tierra, tienen que estar estrechamente unidos conmigo para que puedan sacar las fuerzas directamente de Mi. Tienen que estar bien convencidos de que Yo esté siempre al lado suyo, que lucho con ellos y para ellos y la conciencia de Mi presencia les hace ser valientes ,y fuertes y resistentes. Tienen que creer en Mí por si mismos para que estén convencidos de un buen fin de esta lucha, y esta creencia fuerte tienen que ganar con anterioridad al comienzo de la última lucha en la tierra. Si a menudo os dejo pasar pruebas duras, pasa solo por vuestro bien, porque debéis trabajar como Mis luchadores durante la última época, y por esto os preparo. Quiero fortalecer vuestra creencia por diferentes pruebas que debéis pasar. Y vuestra voluntad os llevará al éxito .... No vais a caer y olvidaros de Mi por las pruebas, sino salir cada vez más fortalecidos, vais a sentiros cada vez más creyentes y mucho mejor a Mi presencia, y es lo que propongo de conseguir con cualquier sufrimiento que acerco también a vosotros, Mis servidores en la tierra. No temais nada .... porque estoy con vosotros .... Y debéis saber que nunca os voy a abandonar, aunque no aparezco en el instante, pero os ayudo constantemente de una manera como lo necesitáis para llegar a la meta. La lucha por la creencia aproximada es la última y la prueba más dura, pero vais a pasarla con éxito y por eso no hace falta temerla. Pero tenéis que atravesarla, tenéis que llegar por voluntad libre a aquella creencia fortalecida que os hará muy fuerte e insuperable frente los ataques más fuertes para que podáis enseñar a los hombres con convicción para poder llevarlos a vuestro lado, igual que Yo os he atraído hacia Mi. En cuanto os entereis conscientemente de Mi presencia todo va a ser más fácil para vosotros, y vais a luchar para Mi con corazón alegre, porque estáis luchando a Mi lado, porque sabéis que os transmito siempre a Mi fuerza y no podéis perder, fuerza y ánimo podéis sacar de Mi, porque solos estáis demasiado débiles, el mundo seguramente no os da la fuerza ni el ánimo. Yo reparto en abundancia, si estáis conectados Conmigo .... y para que permitáis de estrechar esta unión cada vez más, debéis pasar anteriormente pruebas de creencia que os dejan huir hacia Mi hasta que estéis tan convencidos de Mi presencia permanente que no temáis nada más .... hasta que manifesteis una fe tan fuerte que es la garantía para la victoria durante la última lucha en esta tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida

B.D. 3767 from 11 de mayo 1946, taken from Book No. 47

Únicamente la Verdad os puede facilitar la Vida eterna porque Yo mismo soy la Verdad pues únicamente por Mí podéis entrar en el Reino eterno. Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida; de modo que si andáis en la Verdad también andáis en el camino correcto cuya finalidad es la Vida eterna. Porque la pura Verdad es un resultado de la actividad en el amor - la que es el único medio para cambiar el estado de la muerte en el estado de la Vida.

De modo que Yo como eterno Amor, para mis seres humanos soy el Camino a Mí mismo. Para llegar a Mí tienen que caminar necesariamente por este Camino porque únicamente Yo soy El que también les da la Vida en la eternidad. Y para seguirme... para llevar en la Tierra una Vida en amor, tienen que estar introducidos en la Verdad; es decir, antes hay que instruirlos cómo deben organizar su vida terrenal para que luego, cumpliendo con mi enseñanza, también puedan reconocer la pura Verdad que surge de Mí.

Pues sin el amor todo saber es cosa muerta, es un saber del raciocinio, pero no del corazón... el único que aviva. Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida; y si me buscáis a Mí, andaréis por el camino correcto y encontraréis la Verdad, de modo que también conseguiréis la Vida eterna. A aquel que anhela la verdad por la misma Verdad, a él me acerco Yo y le llevo al camino del amor. Y si no opone resistencia, su espíritu despierta la Vida y le enseña conforme a la Verdad; pues me ha encontrado a Mí mismo y nunca ya me perderá porque entonces vive y nunca ya podrá morir...

Pero esto sólo lo logra la pura Verdad que es el resultado de una actividad en el amor totalmente altruista. Ninguna enseñanza errónea lleva a la meta de la unión conmigo... Toda enseñanza errónea alarga el camino hacia lo Alto porque simula al hombre un destino distinto; de modo que únicamente una voluntad firme para llegar a la meta correcta evita el gran peligro de ir por un camino totalmente erróneo.

Pero sin Mí no encontráis el verdadero camino, porque debéis invocarme... debéis aceptar mis Enseñanzas, debéis andar el camino que Yo os mostré viviéndolo en la Tierra - el camino del Amor, para que mediante él lleguéis a la Verdad, para reconocerme a Mí y para llegar a la Vida eterna... Debéis andar en el amor porque sin él no podéis uniros conmigo porque Yo como el eterno Amor también soy el Destino del Camino de la Verdad... Pero mientras os encontréis completamente ajenos de todo reconocimiento y de todo saber acerca de la Sabiduría divina, en el espíritu resultáis muertos - eso mientras estéis completamente extraños para mi Ente básico. Pues tampoco podéis vivir mientras no os unáis conmigo, lo que sólo puede realizarse mediante el Amor...

Amén.

Traducido por Pilar Coors

La segunda Venida de Cristo

B.D. 3768 from 12 de mayo 1946, taken from Book No. 47

Mi Venida a la Tierra tuvo lugar en una época en la que la forma de pensar estaba totalmente perturbada... en una época de extrema falta de amor y de fe... en una época en que la humanidad se encontraba en una gran distancia de Dios...

Por eso Yo mismo vine a la Tierra para socorrer a la humanidad en su tribulación espiritual. No es la desgracia mundana de seres humanos individuales que me indujo a esto, sino únicamente la desgracia espiritual porque esta tiene como consecuencia la ruina cierta para todos los tiempos.

Yo mismo vine a ellos porque la Palabra escrita no surtió efecto sobre sus corazones. De modo que Yo mismo vine y les traje la Palabra mediante la Boca del Hombre Jesús, en El que Yo había tomado morada y así hablaba mediante El... porque sin mi Palabra nadie puede llegar a ser bienaventurado. Y tal como todo estaba cuando Yo me encarné en la Tierra, tal está otra vez en ella... la misma desgracia espiritual... un estado desesperado para la humanidad si no le llega Ayuda.

La falta de amor ha aumentado demasiado, la fe se ha endurecido, y la Palabra escrita se ha quedado sin significado para los hombres porque ya no la ponen en práctica, por lo que tampoco ya pueden liberarse ellos mismos de su desgracia. Por eso Yo vuelvo a la Tierra - sólo que moro en el Espíritu entre los hombres, tal como Yo lo había anunciado: que Yo me quedaré con los Míos hasta el fin del mundo... En el Espíritu estoy con ellos - y me manifiesto a ellos mediante el Espíritu...

Yo vuelvo a traerles mi Palabra... Yo hablo a los seres humanos, y los que tienen una buena voluntad también reconocerán mi Palabra. Ahí se sobreentiende que Yo no iba a dejar a los hombres sin Ayuda... ¿Pero cómo iba a llegarles Ayuda si no fuera Yo mismo El que les hablara?

Y para esto tengo que servirme de un hombre porque para no empeorar el estado de los seres humanos sólo puedo hablar por la boca de hombre... para no quitarles la libertad de su fe, lo que excluiría toda mejora de su estado espiritual... Hay que hacer que mi Palabra vuelva a llegar los seres humanos, en toda pureza, tal como surge de Mí mismo, para que también pueda surtir efecto en ellos. Y como Yo mismo soy la Palabra, Yo mismo vengo a vosotros y me encuentro espiritualmente entre vosotros pues de nuevo Yo desciendo a la Tierra para socorreros.

Y, hablando a vosotros, también os doy noticia de la época a la que os estáis acercando. Porque Yo quiero que estéis conscientes de la gran responsabilidad que os toca ante vuestras almas. Por eso Yo os hablo, Yo os señalo el final, Yo os advierto y os prevengo, Yo os aconsejo y os doy aclaración sobre todo que hace falta que lo sepáis.

Para cada ser humano que reflexiona, mi Presencia es irrefutable. Porque el que una vez me ha reconocido... el que tiene fe en Mí... él nunca ya podrá negar una relación entre el Creador y lo que Él ha creado. De modo que para él también será obvio que Yo me hallo en todas partes donde no se oponen a mi Presencia, y también creerá que Yo quiero demostrar mi Presencia a los hombres mediante mi Palabra que surge directamente de Mí - de modo que así también da testimonio de Mí...

En la Palabra me encuentro entre vosotros - lo que es mi segunda Venida, de la que he predicho que se realizará antes del final. De modo que con toda seguridad podéis esperar este final porque Yo mismo os había indicado las señales que preceden al último final... y todo lo que Yo he anunciado en Palabra y por escrito se cumple, porque mi Palabra es Verdad y lo seguirá siendo eternamente.

Amén.

Traducido por Pilar Coors